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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Confirman retiro de mototaxis  
La Secretaría de Transportes (ST) no dará marcha atrás a su postura de retirar de 
circulación a los mototaxis, sin que la conformación de organizaciones civiles de los que 
ofertan este servicio, frenen los operativos puestos en marcha por la autoridad, sentenció 

el subsecretario Carlos Zurita García. (El Sol de Puebla) 

 
 

 

Rechaza IP propuesta de nuevo impuesto de 5% 
El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación en Puebla 
(Canacintra), Luis Espinosa Rueda, se pronunció en contra de la aplicación de un nuevo 

impuesto de 5 por ciento (al consumo) que se sumaría al 16 por ciento de Impuesto al 

Valor Agregado (IVA) y que se quedaría en la entidad para paliar la desaparición de la 
Tenencia Vehicular. (El Heraldo) 

   
 

 

Ocultaron cifras sobre los delitos 
El marinismo ocultaba las cifras de inseguridad; aseguró el gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas, al inaugurar el Tercer Foro de Diálogos por la Seguridad, en el municipio de 

Tehuacán. (Síntesis) 
  
 

 

Operación escoba en Consejo Político del PRI 
La Comisión Política Permanente del PRI aprobó emitir la convocatoria para renovar el 
Consejo Político Estatal y para ampliar el período de la Comisión de Procesos Internos. 
―Vamos a ser escrupulosos para que ningún grupo político predomine en el Consejo 

Político‖, la consigna. (Intolerancia) 
 

 
 

 

Heladas encarecen 40% agroproductos  
Los costos del melón, papaya, se elevaron en mercados locales y centrales de abasto; la 
papa alpha cultivada en Libres, pasó de 9.30 a 9.50 pesos por los estragos de las 
contingencias climatológicas. (Milenio) 

  
 

 

Católicos de Tlanalapan acuerdan “nunca jamás” dejar entrar a cristianos  
La población católica de San Rafael Tlanalapan firmó un acuerdo para impedir que ―nunca 
jamás‖ se vuelva a instalar otro culto diferente al suyo en esta población del municipio de    
San Martín Texmelucan, Puebla. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

Tecnología de Vanguardia en la BUAP: E. Agüera 
Con el fin de dar respuestas a las necesidades de la comunidad universitaria, el Rector de 
la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, realizó el 
Maratón de Obras 2011, en donde entregó espacios con una inversión superior a los 28 
millones 688 mil pesos. (La Opinión) 

  
 

 

Freno a la delincuencia 
El gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que el estado emplea toda la fuerza para 
aumentar y mejorar la seguridad de los poblanos. Aseguró que se actúa con pleno apego 
a la legalidad y justicia ―porque en mi administración habrá cero tolerancia a la 
delincuencia y corrupción‖. (Momento) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Reprueba el IMCO la transparencia de las compras públicas en Puebla 
El proceso de compras del gobierno del estado de Puebla se presta a la discrecionalidad, 
tiene poca calidad y transparencia, por lo que en una escala de 100 puntos sólo alcanza 
45, según lo determinó el estudio ―Evaluación General de la Calidad Legislativa de 
Compras Públicas‖ elaborado por el Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO). (e-
consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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Sindicalizados del Ayuntamiento marchan para denunciar hostigamiento laboral 
Trabajadores sindicalizados del Ayuntamiento de Puebla se manifestaron en las primeras 

calles de la capital para exigir el respeto de sus derechos, cese del hostigamiento e 
intimidaciones de parte de las autoridades municipales, quienes ofrecieron un diálogo con 
los inconformes para dar una solución a este problema. (Periódico digital) 

  
 

 

Diferencias con Moreno Valle no son insalvables: Rivera  
Eduardo Rivera Pérez reconoce lo que nunca antes: hay diferencias con el gobernador 

Rafael Moreno Valle, pero de inmediato agrega que éstas no son insalvables; por el 
contrario, pueden fortalecer a ambos e incluso que el trabajo unido será una medida 

eficaz contra la ―realidad desafortunada‖ del país: la inseguridad. (Imagen Poblana) 
  
 

 

Sólo 2 empresas poblanas en licitación para nueva sede de gobierno  
En el proceso de licitación para construir el Centro Integral de Servicios, la que será la 
nueva sede de gobierno, participan 16 empresas, sin embargo, sólo 2 son poblanas. 

(Puebla Online) 
  

  
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Ocupa México lugar 3 en ninis 
México es el tercer país, después de Turquía e Israel, con el mayor número de jóvenes 
entre 15 y 29 años que no estudia ni trabaja, reveló la OCDE. (Reforma) 

  
 

 
Disparan gasto para burocracia 

El Presupuesto de Egresos para el año próximo propuesto por el gobierno federal plantea 
un aumento en el gasto corriente (integrado mayormente por sueldos y pensiones de la 
burocracia), y un recorte en los recursos para obras de infraestructura. (El Universal) 

  
 

 
Los criminales “no pasarán”: Calderón 

La lucha debe continuar y los presidenciables exponer sus propuestas sobre el tema, 
señala el Presidente; cuando los ciudadanos sean los políticos, ―se tendrá el proyecto de 
nación que queremos‖, afirma. (Milenio)  

  
 

 

OCDE: ninis, más de siete millones de mexicanos 
En México, 7 millones 226 mil jóvenes de entre 15 y 29 años no estudian ni trabajan, por 
lo que la nación ocupa el tercer lugar entre los 34 países miembros de la Organización 

para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) o pertenecientes al Grupo de los 
20 (G-20) que tienen el mayor número de población juvenil inactiva. (La Jornada) 

 
 

 

 
 

Tragedia; Grecia estremece mercados 
El riesgo de que Grecia se convierta en el primer integrante de la zona euro en declararse 
en default y, peor aún, la propuesta de que el país heleno abandone el euro generaron 
inestabilidad en los mercados, principalmente en Europa. (El Economista) 

  
 

 

Tragedia griega hunde a las bolsas europeas 
Las preocupaciones por la crisis de la deuda en Grecia se extendieron en la zona euro, 
donde las bolsas de valores se derrumbaron en otro lunes negro ante el temor a un 
eventual default heleno. (El Financiero Digital) 

  
 

 

FCH ofrece a 300 líderes catafixiar candidaturas 
Al participar en la comida anual de los 300 líderes más influyentes del país en 2011, el 

presidente Felipe Calderón  los invitó a transitar por la política, a ―ir a la prueba del ácido 
que es ir y encontrarse con la gente de los votos; a encontrarse con la gente de carne y 
hueso‖. (Crónica) 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Se esfuman 4 mil 832 personas en dos estados; 80% de los casos han ocurrido a 
partir de 2010 
Nuevo León y Tamaulipas tienen las dos carreteras más riesgosas del país; Ambas 
entidades concentran la tercera parte de las 15 mil 171 denuncias nacionales, que se 

hacen por secuestro, privación ilegal de la libertad, extravío y desaparición. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
SINTESIS 

 Garantizan seguridad para festejos patrios: ERP  
El alcalde Eduardo Rivera Pérez anunció que están dadas todas las condiciones de seguridad y de logística para la 

celebración del 15 de septiembre, por lo que invitó a todos los poblanos a la verbena popular que se tendrá en la 
noche, para ello reiteró que se extendieron permisos para la instalación de los ambulantes. En entrevista en el 
marco de la inauguración del Tercer Gimnasio al Aire Libre, resaltó que se mantiene el vínculo y la coordinación 
con el gobierno del estado para que sea el mejor Grito de Independencia que haya dado hasta ahora y el primero 
de su trienio. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109700/Garantizan-seguridad-para-festejos-patrios-ERP  

 

 
 
CAMBIO 

 Lalo lanza ultimátum a Antorcha Campesina 
El gobierno capitalino advirtió que no cederá a las presiones de Antorcha Campesina para sus grúas sean 
utilizadas para el arrastre de vehículos. Eduardo Rivera aseveró que el Ayuntamiento analiza la posibilidad de 
adquirir 20 grúas con una suma aproximada de 20 millones de pesos. Los concesionarios de las grúas de Antorcha 
Campesina continúan realizando manifestaciones para exigir al gobierno de Eduardo Rivera Pérez que ceda a la 
firma de un contrato que se canceló cuando concluyó el trienio de Blanca Alcalá Ruiz. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-lalo-lanza-ultim-tum-a-antorcha-

campesina.htm  

 

 
 
OPINION 

 No cederá ayuntamiento a los chantajes de los grulleros de antorcha: Rivera Pérez 
Hasta 20 millones de pesos se necesitan para la compra de grúas con video cámaras y GPS, o bien concesionar el 

servicio de arrastre en la ciudad de Puebla, pero la intención de entregar el servicio de arrastre en la ciudad de 
Puebla sin ceder a presiones. Así lo dio a conocer el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, al 
hablar de las exigencias de los grulleros afiliados a la organización Antorcha Campesina, quienes piden obtener el 
permiso para la entrega de servicio por completo. (Pilar Pérez)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49379  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Rivera entrega gimnasio al aire libre en Romero Vargas 
Con una inversión total de 481 mil 430 pesos, el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, inauguró el tercer 
gimnasio al aire libre en la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas, acción que forma parte del programa deportivo 
del Gobierno Municipal, que busca fomentar el hábito del ejercicio para mejorar la calidad de vida de los poblanos. 

Este espacio deportivo que consta de 11 aparatos estará al servicio de todos los vecinos de la zona, funcionará  

bajo la custodia y coordinación del Comité de Vecinos de Ignacio Romero Vargas. Durante su intervención, Rivera 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109700/Garantizan-seguridad-para-festejos-patrios-ERP
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-lalo-lanza-ultim-tum-a-antorcha-campesina.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-lalo-lanza-ultim-tum-a-antorcha-campesina.htm
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49379
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Pérez señaló que el gobierno que encabeza está trabajando por el bien de los poblanos, en materia deportiva. 
(Redacción)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17341:comuna-entrega-gimnasio-
al-aire-libre-en-romero-vargas&Itemid=125  
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
SINTESIS 

 Inauguran tercer Gimnasio al Aire Libre   

Con una inversión total de 481 mil pesos se instaló el tercer Gimnasio al Aire Libre, ahora se ubicó en la Escuela 
Secundaria Técnica No. 52 de la Junta Auxiliar Romero Vargas, el cual fue inaugurado por el edil Eduardo Rivera 
Pérez, la presidenta del Sistema DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera y la directora Instituto Municipal del 
Deporte (IMD), Jimena Mata. En este marco, al tomar la palabra la directora del IMD, informó que se colocaron 11 
aparatos diversos que ayudarán a la actividad física a cientos de habitantes de las colonias aledañas al plantel 
educativo así como a los propios jóvenes. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109704/Inauguran-tercer-Gimnasio-al-Aire-Libre  
 

 

 
INTOLERANCIA  

 Apoya crear un fondo para reparar daños por baches 
Los legisladores poblanos deben considerar la posibilidad de crear un fondo de recursos para atender daños a 

conductores ocasionados por los baches de la ciudad, medida que debe ser analizada en lugar de culpar a las 
autoridades. Esta fue la postura del secretario de Gestión Urbana y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez 

Gutiérrez, al ser cuestionado sobre la viabilidad de contratar un seguro para reparar los daños de los vehículos, 
como consecuencia de los miles de baches que aparecen cada año con la temporada de lluvias. (Alejandro 
Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81545  

 
 
 
INTOLERANCIA  

 Sindicato emplazará a huelga al ayuntamiento 

El Sindicato de trabajadores del ayuntamiento presentará este día el emplazamiento a huelga ante el Tribunal de 
Arbitraje de la comuna, como parte de las acciones que se han emprendido por parte del líder sindical, Israel 
Pacheco Velázquez. Además, presentarán las denuncias penales colectivas de 200 empleados del Organismo 
Operador del Servicio de Limpia y de Servicios Públicos contra el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Fabre 

Bandini; el secretario de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón y contra el presidente municipal, Eduardo Rivera 
Pérez por agresiones, privación ilegal de la libertad y la violación de los derechos laborales de los sindicalizados. 
(Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81543  

 

 
 

CAMBIO 

 Buscará Comuna certificación de Municipio Saludable  
La Secretaría de Salud del gobierno federal y estatal se encargará de realizar una auditoría al programa de salud 
del Ayuntamiento de Puebla para determinar si se le otorgará la certificación de Municipio Saludable, así lo 
informó la regidora del PAN, Xóchitl Barranco Cortés, presidenta de la Comisión de Salud del Cabildo poblano. 
Explicó que la revisión se realizará en el mes de diciembre cuando se espera que se concluyan las cuatro fases del 
programa para lograr la certificación, además indicó que en el municipio se trabaja en las necesidades de salud 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17341:comuna-entrega-gimnasio-al-aire-libre-en-romero-vargas&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17341:comuna-entrega-gimnasio-al-aire-libre-en-romero-vargas&Itemid=125
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109704/Inauguran-tercer-Gimnasio-al-Aire-Libre
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81545
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81543
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orientadas principalmente al combate de la obesidad y de las adicciones: ―Esta certificación se otorga a los 
municipios del país donde todas las autoridades, ciudadanos, organizaciones e instituciones, trabajan 
coordinadamente para garantizar la salud, bienestar y calidad de vida de los habitantes‖.  (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-buscar-comuna-certificaci-n-de-

municipio-saludable.htm  
 

 

CAMBIO 

 Gobierno municipal se defiende con desplegado 
El gobierno municipal publicó un desplegado para defender su postura ante el Sindicato de Trabajadores del 
Ayuntamiento de Puebla, previo a la manifestación de la organización en el primer cuadro de la ciudad para 

mostrar su repudio a la administración de Eduardo Rivera Pérez. En el desplegado el Ayuntamiento contó su 

versión del conflicto que se registró con el gremio en la junta auxiliar de Santa María Xonacatepec y las 
disposiciones que al respecto ha tomado la Comuna como el inicio de una investigación, la presentación de una 
denuncia y el cese de los trabajadores que intervinieron en la gresca. Además, advierte que cualquier paro de 
labores sin un emplazamiento a huelga será castigado con el despido de los participantes. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-gobierno-municipal-se-defiende-
con-desplegado.htm  
 

 

CAMBIO 

 Vigilarán bares en la capital 
Vigilarán el funcionamiento de bares en la capital. La administración de Eduardo Rivera rechazó que dejen operar 
estos establecimientos con irregularidad pues los dueños de estos giros tienen que acatar las reglas que se 
establecen en el Código Reglamentario Municipal (Coremun). Esto luego de las continuas quejas de los vecinos de 
la colonia El Mirador que desde hace meses ha exigido al Ayuntamiento de Puebla que clausure el bar conocido 

como La Clamatería por asegurar que su funcionamiento es irregular y altera el orden público, por este motivo 

anunciaron plantones y manifestaciones frente al Palacio Municipal y en diferentes cruceros y calles principales de 
las colonias cercanas a El Mirador y Bellavista.  (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-vigilar-n-bares-en-la-capital.htm  

 
 

 
 

MILENIO  

 Pactan acuerdos en ayuntamiento 
Al menos 2 mil afiliados al Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del ayuntamiento de H. Puebla, 
Instituciones Paramunicipales y Organismos Descentralizados (SUETHAPIPOD) tomaron la avenida Reforma, ayer 
lunes. Encabezados por su secretario general, Israel Pacheco Velázquez, exigieron la destitución del secretario de 
Medio Ambiente y Servicios Públicos (Smasp), Alejandro Fabre Bandini, a quien responsabilizaron por los 

enfrentamientos ocurridos hace dos semanas en el vivero Colón. (Redaccion) 
http://impreso.milenio.com/node/9025195       

 

 
 
OPINION 

 Signan convenio Ayuntamiento y Cervecería Cuauhtémoc Moctezuma  
Con motivo de dar continuidad al programa ―Conduce por la vida‖ el Ayuntamiento signó un convenio de 
colaboración con la Cervecería Cuauhtémoc Moctezuma, a través del cual se sumarán esfuerzos para disminuir el 
número de accidentes automovilísticos entre jóvenes poblanos y se promoverá el consumo responsable de 
bebidas alcohólicas. Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla, aseveró que en este tipo de acciones 
la participación ciudadana es fundamental y el trabajo conjunto con empresarios y restaurantes será la clave del 

éxito en esta estrategia. (Redacción)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49376  

 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-buscar-comuna-certificaci-n-de-municipio-saludable.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-buscar-comuna-certificaci-n-de-municipio-saludable.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-gobierno-municipal-se-defiende-con-desplegado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-gobierno-municipal-se-defiende-con-desplegado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/130911-le-puebla-vigilar-n-bares-en-la-capital.htm
http://impreso.milenio.com/node/9025195
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49376
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OPINION 

 Habilita ayuntamiento el tercer gimnasio al aire libre  
Con una inversión de 481 mil pesos el ayuntamiento de Puebla habilitó el tercer gimnasio al aire libre con 11 
equipos para realizar actividades físicas en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, donde el alcalde de Puebla 
celebró estas acciones del Instituto Municipal del Deporte, encabezado por Ximena Mata. De la misma forma la 
junta auxiliar recibió la certificación Comunidad Saludable al haber cumplido con 36 indicadores para promover la 

salud a través de la participación de padres de familia, alumnos y profesores de la escuela preescolar Horas 
Felices. (Pilar Pérez) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49378  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Flexibiliza el sindicato de la Comuna su postura sobre el caso del Vivero Colón 
Tras encabezar una marcha con 2 mil 300 trabajadores sindicalizados, el líder del Sindicato Único de Trabajadores 

del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, solicitó a la Comuna que restablezca el diálogo con ese 
gremio, y ofreció detener las denuncias que interpondría contra funcionarios municipales por la detención de 
empleados en el Vivero Colón. (Pía Pineda)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16960:flexibiliza-el-sindicato-de-la-
comuna-su-postura-sobre-el-caso-del-vivero-col%C3%B3n&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento todavía no derriba barda ilegal en La Calera 
El ayuntamiento de Puebla se hará cargo de la demolición de la barda construida por los vecinos de Villa Satélite 

La Calera para evitar que se afecten los derechos de tránsito de los habitantes de la zona residencial; además, se 

edificarán dos casetas de acceso y vigilancia para cubrir las necesidades de seguridad de la zona. Sin embargo, 
desde hace 16 días la barda ilegal no permite el tránsito normal en la calle Universo, avenida que conecta a más 
de cinco fraccionamientos de La Calera. (Pía Pineda Lara) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16943:ayuntamiento-todav%C3%ADa-
no-derriba-barda-ilegal-en-la-calera&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla entrega el tercer gimnasio al aire libre en la Romero Vargas 
Con una inversión superior a los 481 mil pesos el gobierno municipal entregó el tercer gimnasio al aire libre en 
esta ocasión en la Junta Auxiliar Romero Vargas donde el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 

afirmó que estos espacios ayudarán a disminuir los índices de inseguridad. El edil destacó que se trata de una 
inversión conjunta entre el instituto municipal del deporte que aportó  131 mil 430.98  pesos y de la secretaría de 

Desarrollo Urbano y Obras Públicas que inyectó 350 mil pesos a este proyecto que logró una inversión total de 
481 mil 430 millones de pesos. En el evento el presidente municipal reconoció que esta junta auxiliar es una de 
las que mayores índices de inseguridad muestran en el municipio  por lo que estos espacios contribuirán con el 
esparcimiento de sus habitantes. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140166:ayuntamiento-de-

puebla-entrega-el-tercer-gimnasio-al-aire-libre-en-la-romero-vargas&Itemid=580 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Busca Comuna rejuvenecer a la Policía Municipal 
La Policía Municipal entró en una etapa de envejecimiento, lo que complica que la corporación sea productiva y 
represente un buen desempeño para la ciudad. El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo 
Felipe Lara Terrón, indicó que la edad promedio de los elementos es de 46 años de edad, por eso el ayuntamiento 

entró en una etapa de rejuvenecimiento. Se busca que el promedio sea de 35 años de edad, con fin de renovar el 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49378
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16960:flexibiliza-el-sindicato-de-la-comuna-su-postura-sobre-el-caso-del-vivero-col%C3%B3n&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16960:flexibiliza-el-sindicato-de-la-comuna-su-postura-sobre-el-caso-del-vivero-col%C3%B3n&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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estado de fuerza. ―Quiero decirles, por ejemplo, que buena parte del estado de fuerza transferido está en proceso 
de jubilación‖. (Arturo Torres)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113528&articulo=Busca%20Comuna%20%3CEM%3Erejuvenec
er%3C/EM%3E%20a%20la%20Polic%EDa%20Municipal%3C/B%3E  
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Listo el operativo para el Grito de Independencia: LT 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Felipe Lara Terrón, informó que ya está listo el 
operativo para los festejos del 15 de septiembre en el zócalo de la ciudad y en sus 17 juntas auxiliares, en el que 

participarán elementos de las corporaciones municipal, estatal, federal y del Ejército. En entrevista señaló que por 
cuestiones de seguridad no puede dar a conocer el número de fuerzas que se dispondrá desde las primeras horas 
del jueves, pero adelantó que además de los caninos detectores de explosivos, de los arcos detectores de armas, 
se contará con cámaras de video vigilancia y con Policía Montada.  (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=38904 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Autoridades municipales ejercen presión a sindicalizados 

Los trabajadores sindicalizados están siendo presionados por parte de las autoridades municipales, así lo anunció 
el líder del Sindicato Único de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla Israel Pacheco Velázquez. Debido a estas 
intimidaciones hacia los empleados municipales, podría presentarse el emplazamiento a huelga antes de concluir 
esta semana, todo depende de la asamblea sindical que se realizará este lunes. Pacheco Velázquez asegura que 

este tipo de problemas se han desatado por la tibieza del alcalde, Eduardo Rivera, pero sobre todo por su poco 
interés en los problemas de los trabajadores y las demandas que tienen para ofrecer un buen servicio a los 
habitantes de la capital. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22442 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
 

 
 
EL HERALDO 

 Ambulantes “torearán” en festejos patrios por disminución de permisos  
Debido a que el ayuntamiento de Puebla decidió disminuir el numero de permisos para vendedores durante el 15 y 

16 del presente, estos se verán obligados a ―torear‖ para poder trabajar durante los festejos patrios, indico Ángel 
García León, presidente de la organización de Grupos Solidarios de Puebla. La semana pasada el presidente 
municipal Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que el numero de permisos, el tiempo de venta y los espacios en 
los que podrían instalarse los vendedores, disminuiría. (Patricia Gutiérrez) 
 

 

 
 
SINTESIS 

 Ambulantes se manifestaron en Palacio Municipal  
Se rompió el acuerdo entre comerciantes del Tianguis de Granjas San Isidro por lo que un grupo de 300 
ambulantes se adhirieron a Antorcha Campesina a fin de enfrentar al grupo de choque que sostiene la 
organización de Antonio Ordaz, de la CNOP. Al medio día alrededor de 100 comerciantes informales se 
manifestaron a fuera de Palacio Municipal a fin de exigirle al ayuntamiento que ―deje de proteger y de coludirse 

con la organización Doroteo  Arango que encabeza Antonio Ortiz‖, explicó Ricardo Romero uno de los afectados. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113528&articulo=Busca%20Comuna%20%3CEM%3Erejuvenecer%3C/EM%3E%20a%20la%20Polic%EDa%20Municipal%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113528&articulo=Busca%20Comuna%20%3CEM%3Erejuvenecer%3C/EM%3E%20a%20la%20Polic%EDa%20Municipal%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
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(Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109713/Ambulantes-se-manifestaron-en-Palacio-Municipal  
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Exigen esclarecer el incendio ocurrido hace un mes en La Piedad 
La mañana de este lunes, un centenar de locatarios del tianguis bazar de La Piedad se manifestaron frente a la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ) para exigir a esta dependencia que agilice el proceso de investigación en el 
incendio del pasado 20 de agosto, que destruyó 24 locales. La líder de este centro comercial, Fabiola Ábrego, 

afirmó que existen cuatro peritajes sobre este hecho y el primero que dio a conocer la dependencia señala que el 

incendio fue provocado. (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/mun204.php  

 
 

 
 

MILENIO  

 Exigen tianguistas conclusiones sobre el incendio en La Piedad 
Alrededor de 150 comerciantes del tianguis La Piedad se manifestaron frente a la PGJ para exigir que se apresure 
el resultado de los peritajes sobre el incendio registrado a finales de agosto, ya que hasta ahora 3 pasillos con 80 
locales cada uno, están bloqueados, aunque sólo 24 espacios sufrieron pérdidas. Fabiola Ábrego Flores, lideresa 
de los vendedores, señaló que luego de 4 análisis la autoridad se declaró incompetente para emitir un dictamen y 
ofreció realizar uno nuevo con especialistas en la ciudad de México, mismo que arrojará conclusiones el próximo 

sábado. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9025144  
 
 
 
 
MILENIO  

 Vecinos de El Mirador exigen cerrar un bar 
Vecinos de El Mirador y Bellavista anunciaron manifestaciones contra el ayuntamiento, luego de que no se ha 

clausurado la clamatería La Original. Alejandro Castillo Naylor, representante jurídico de los habitantes, criticó que 
el director de la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial, Luis Mora Velasco, consienta la operación del 
negocio y argumente que cumple con las disposiciones de ley. Aseguró que los recorridos hechos por la autoridad 
se han desarrollado en horas inhábiles para el establecimiento, pero retó a los funcionarios a presentarse por las 
madrugadas y constaten las afectaciones. Sostuvo que existen violaciones al Código Reglamentario Municipal 

desde la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, que autorizó las licencias sin realizar los estudios 
correspondientes. (Guillermo Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9025142  

 
 
MILENIO  

 Megamarcha, el plan de Antorcha contra la comuna 
Integrantes de Antorcha Campesina anunciaron una megamarcha para el próximo miércoles, en protesta por los 

acuerdos que el ayuntamiento ha roto con dicha organización. Adrián González Ortega, líder de los comerciantes 
adheridos en la colonia Granjas de San Isidro, aseguró que alrededor de 5 mil quejosos caminarán desde el Paseo 
Bravo hasta la sede de la comuna. Aseguró que en el caso de sus afiliados, la Secretaría de Gobernación no ha 
respetado los espacios que otorgó la gestión pasada. Sostuvo que el titular de la dependencia, Pablo Montiel 
Solana, y el director de Atención Vecinal, Eduardo Alcántara Montiel, ofrecieron su respaldo a Antonio Ordaz 
Alatriste, líder de la Federación Doroteo Arango, quien dijo que amedrenta a los vendedores y les exige cobros de 
hasta 35 pesos por el espacio. Dijo que existen alrededor de 62 colonias, entre ellas Balcones del Sur, San 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109713/Ambulantes-se-manifestaron-en-Palacio-Municipal
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/mun204.php
http://impreso.milenio.com/node/9025144
http://impreso.milenio.com/node/9025142
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Ramón, Bosques de Manzanilla y Bosques de San Sebastián, que no han recibido obras de infraestructura ni 
servicios públicos. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/9025143  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Antorcha Campesina pide servicios para Granjas de San Isidro 

Miles de integrantes de la organización Antorcha Campesina acudieron al Palacio Municipal para demandar 
servicios en diversas colonias ocupadas por sus agremiados entre ellas Granjas de San Isidro. De no ser atendidas 

sus peticiones para dotar de servicios básicos a sus adheridos será el próximo miércoles cuando vuelvan a 
manifestarse, entre las consignas que gritaban estaba también la de solucionar el estado que guardan 503 
comerciantes informales, quienes a decir de los quejosos han sido agredidos por parte de la autoridad. (RETO 
diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22443 
 
 
RETO DIARIO 

 Habitantes de las colonias Bella Vista y el Mirador se manifestarán 
Integrantes de la Asociación de colonos de El Mirador y Bellavista anunciaron que comenzarán a realizar 
manifestaciones, de manera pacífica, para que las autoridades municipales cierren el bar denominado ―Clamatería 
La Original‖ ya que han ocasionado disturbios en esa zona. Asegura que ya han buscado acercamiento con las 
autoridades, sin tener respuesta alguna, sobre todo por parte de Luis Mora Velasco, director de Normatividad. 
(RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=22440 
 
 
 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Tianguistas de San Isidro demandan elecciones en el ayuntamiento.  
 Puebla suma 2 de 4 puntos para acreditarse como municipio promotor de la salud. 

 El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez ayer garantizo que habrá amplia seguridad durante la ceremonia 

del 15 de septiembre. Instalaran arcos metálicos, además impedirán la llegada de ambulantes a la primera 
plancha del zócalo, aunque se extiende el número de calles y 250 permisos otorgados en total. 

 Demandan apertura en la zona siniestrada hace un mes en el tianguis de La Piedad. 
 El Instituto Municipal del Deporte inauguró su tercer gimnasio al aire libre, ahora en la Romero Vargas. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Trabajadores sindicalizados obligados por su líder sindical Israel Pacheco los obligo a manifestarse. 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

http://impreso.milenio.com/node/9025143
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 Con una inversión superior a los 481 mil pesos el gobierno municipal entregó el tercer gimnasio al aire 

libre en esta ocasión en la Junta Auxiliar Romero Vargas donde el presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, afirmó que estos espacios ayudarán a disminuir los índices de inseguridad. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Sindicalizados municipales se tiran al suelo; dicen que son maltratados por el Ayuntamiento de Puebla y 

advierten plantones. La Comuna les reitera la apertura al diálogo.  

 El diputado Héctor Alonso Granados dice que no viola la ley al promocionarse en la nomenclatura que el 

patrocino; dice que lo atacan los ayuntamientos que esta criticando por su mal trabajo. 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 El Ayuntamiento de Puebla  y el Sindicato de Trabajadores iniciaran negociaciones para dirimir las 
diferencias por las cuales los agremiados han suspendido ilegalmente actividades; el resultado depende 
si se  presenta el emplazamiento a huelga ante el Tribunal de Arbitraje del Ayuntamiento. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Instalaron la bandera blanca de la salud en la junta auxiliar de la Romero Vargas, esto es bueno ya que 
se trata de llevar jornadas de salud. 

 Dos módulos para atender extravíos de menores en las fiestas patrias en el zócalo, señalo Liliana Ortiz 
de Rivera. 

 El edil del ayuntamiento Eduardo Rivera Pérez, comento que el ayuntamiento esta viendo la adquisición 

de dos grúas para el movimiento de autos a corralones. 
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Este lunes el sindicato del ayuntamiento realizo una asamblea para determinar las acciones a seguir, 
tras considerar que han sido víctimas de actitudes intimidantes de parte de la autoridad municipal. Al 
respecto el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez señalo que su administración siempre 
mantendrá el diálogo abierto con todos los sectores de la sociedad, incluyendo por supuesto al 
sindicato; sin embargo negó que se le haya solicitado una audiencia directa con el líder Israel Pacheco. 

 El ayuntamiento no cederá a ninguna presión, así lo sentenció el presidente municipal Eduardo Rivera 

Pérez; ante la manifestación que realizaron grulleros en el centro histórico para pedir que se les 
contrate para el arrastre de vehículos de parte de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal. El 
alcalde señalo que cualquier determinación sobre este servicio será bajo una licitación pública y 
transparente, aunque precisó que su administración analiza la posibilidad de comprar grúas propias 
para cubrir este servicio. 

 El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera inauguró el tercer gimnasio al aire libre de su 

administración en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, una de las zonas con índices delictivos, de 
vandalismo y de adicción más altos de la capital. La inversión fue superior a los 480 mil pesos y 
beneficiará a los habitantes de la zona quienes podrán hacer ejercicio, generando así una vida más 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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saludable y combatiendo las adicciones y la criminalidad al poder canalizar la energía de niños y 
jóvenes. 

 
 

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
 Alrededor de 150 locatarios del tianguis de La Piedad, pidieron a la Procuraduría General de Justicia 

agilice el peritaje del incendio del pasado mes de agosto para que puedan regresar a trabajar. 
 Dos células de vigilancia militar estarán presentes la noche del 15 de septiembre en la Junta Auxiliar 

Ignacio Zaragoza. Alejandro Lázaro Martínez Presidente Auxiliar, informó que le fue autorizada la 
presencia de dos unidades con la intención de reforzar la seguridad para los más de mil asistentes al 
grito de independencia. 

 Vecinos que se niegan a la construcción de una gasolinera en la 16 de septiembre y 29 oriente están 
más tranquilos, luego de recibir por parte de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del 
municipio, el escrito del inicio para cancelar la licencia de uso de suelo 

 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Manifestantes se inconforman afuera del Ayuntamiento más de 2 mil trabajadores adheridos al Sindicato 
del Ayuntamiento y su líder Israel Pacheco, marcharon del gallito al Palacio Municipal, donde horas antes 

tianguistas de San Isidro se habían manifestado. 
 
 
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Llama RMV a ediles a someter a sus policías a la prueba de confianza 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas llamó a los ediles a someter a sus policías a las pruebas de confianza en 
el Centro de Evaluación y Control de Confianza, certificado la semana pasada por el Consejo Nacional de 
Seguridad Pública, y a remover a quienes no las aprueben. En el inicio del Tercer Foro "Diálogos por la 

Seguridad", realizado en este municipio, sugirió comenzar por los mandos, pues dijo que actualmente hay estados 
que padecen dificultades de inseguridad, pero el problema de raíz se está dando en las propias corporaciones 
policíacas. (Iván Tirzo)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2226061.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA 

 En tres días el Ejecutivo emitirá la orden para retirarlos 
El presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes del Congreso del Estado, Jorge Blas Garcilazo 
Alcántara, sentenció que en no más de tres días el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, emitirá una orden para 
desaparecer a los mototaxis de la entidad porque "pareciera que retan a la autoridad" al conformar una 
organización para protegerse, dijo. (Cirilo Calderón)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2226059.htm  
 
EL SOL DE PUEBLA 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2226061.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2226059.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Propone Gobierno federal IVA estatal del 5% 
El Ejecutivo federal envió una propuesta a la Cámara de Diputados para que los estados tengan la facultad de 
cobrar un impuesto a las ventas de hasta el 5 por ciento, lo cual podría traducirse en un Impuesto al Valor 
Agregado (IVA) local que se gravaría hasta en un 21 por ciento, advirtió el legislador federal del PRI, Fernando 

Morales Martínez. En entrevista, el priista adelantó que su bancada se opondrá a esta propuesta que se integró en 
el Proyecto de Presupuesto de Egresos (PPEF) 2012, por lo que en los próximos días presentarán una 
contrapropuesta para desaparecerla por considerarla inviable. (Cirilo Calderón)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2226068.htm  
 

 
 

EL HERALDO 

 Rechazan el PRI y el PVEM aumento adicional a consumo   
Un  rotundo rechazo a la propuesta del Presidente Felipe Calderón Hinojosa en su paquete presupuestario 2012 de 

que los estados cobre un 5% adicional al consumo, fue expresado por las dirigencias de los partidos 
Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en tanto que la diputación 
panista considero que haya corresponsabilidad gubernamental en caso de cobrar. (Andrés Herrera) 
 

 
 
SINTESIS 

 Inaugurarán CRIT en noviembre 
El Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) de Puebla será inaugurado a mediados de noviembre y el 
gobierno del estado invertirá 100 de los 200 millones que costará la construcción y el equipamiento médico, 
además anualmente destinará 38 millones de pesos de recursos públicos a la Fundación Teletón, para el 

mantenimiento del edificio. (Susana de los Ángeles)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109673/Inauguraran-CRIT-en-noviembre   
 

 

 

 

SINTESIS 

 Espía EU actividad sindical de Puebla 
El ámbito laboral poblano se convirtió en uno de los focos del espionaje de Estados Unidos, como lo reflejan los 
cables de Wikileaks sobre Volkswagen, Mexmode, Kukdong y Vaqueros Navarra. Los cables de la Embajada no 
sólo hicieron referencia al caso de Mario Marín y su efecto en el posicionamiento de Roberto Madrazo, quien 
defendió en su momento al ahora exgobernador de Puebla, sino a empresas maquiladoras y automotrices 
asentadas en territorio estatal. (Mauricio García)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109805/Espia-EU-actividad-sindical-de-Puebla  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 “Voy a continuar con la critica hacia el gobierno” 
El comisionado nacional del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez, advirtió que él no entrará en el 
conflicto que tienen los diputados de Compromiso por Puebla con el legislador José Juan Espinosa Torres, y 
advirtió que sería lamentable que se trate del inicio de una persecución en contra de quienes apoyan el proyecto 
de Andrés Manuel López Obrador. Advirtió que él va a continuar con su posición crítica ya que el gobierno del 
estado no ha cumplido con la política social a la que se comprometió durante la campaña, e incluso ha quitado 
apoyos sociales como las despensas. (Francisco Sánchez)   

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81554  

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2226068.htm
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109673/Inauguraran-CRIT-en-noviembre
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/109805/Espia-EU-actividad-sindical-de-Puebla
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=81554
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CAMBIO 

 Marinistas manipularon las cifras de inseguridad: RMV  
Rafael Moreno Valle denunció que la administración marinista mentía a los poblanos al reportar falsos niveles de 
seguridad al manipular la cantidad de denuncias penales a las que calificaban como constancias de hechos. El 
mandatario estatal afirmó que su gobierno no ―maquilla las cifras‖ y por ello se acusa un supuesto incremento en 

los niveles de inseguridad. El gobernador advirtió que en su sexenio habrá cero tolerancia a la delincuencia y la 
corrupción, y se harán todos los esfuerzos para aumentar y mejorar la seguridad de los poblanos siempre con 
apego a la legalidad y justicia. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-eg-politica-marinistas-manipularon-las-
cifras-de-inseguridad-rmv.htm  
 

CAMBIO 

 Riestra justifica ausencia de RMV en arranque de Cordero 
Mario Riestra pretextó la ausencia de Rafael Moreno Valle en el lanzamiento de la precampaña de Ernesto Cordero 

arguyendo ―cuestiones de agenda‖ y descartó que entre ambos exista una ruptura debido a la presencia de Ana 
Teresa Aranda en el evento. A su vez el líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, afirmó que la ausencia del 
gobernador no es motivo de distanciamiento. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-riestra-justifica-ausencia-de-rmv-
en-arranque-de-cordero.htm  
 

CAMBIO 

 Instructora no ha iniciado el desafuero de José Juan 
La Comisión Instructora aún no ha recibido la notificación sobre la denuncia de extorsión que pesa en contra del 
diputado José Juan Espinosa, a pesar de que la alcaldesa de San Pedro Cholula presentó la querella el pasado 8 
de septiembre ante la Procuraduría General de Justicia. En entrevista, Julio Lorenzini señaló que en el momento 

en que el juez solicite el desafuero del diputado por Movimiento Ciudadano, el Congreso iniciará el proceso que 
tardará más de 60 días. El diputado por Nueva Alianza garantizó que, en caso de que inicie el proceso de 
desafuero en contra del legislador, éste se llevará a cabo dentro de la ley y sin revanchismos políticos: ―El único 
objetivo es conocer la verdad de los hechos‖. (Viridiana Lozano)    
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-instructora-no-ha-iniciado-el-
desafuero-de-jos-juan.htm   
 

CAMBIO 

 Gobierno estatal no ha definido aplicar impuesto del 5 por ciento  
El gobierno morenovallista aún no define si en el 2012 aplicará el impuesto del 5 por ciento a la venta que 
propuso el presidente Felipe Calderón en su Proyecto de Presupuesto de Ingresos de la Federación. El secretario 

General de Gobierno, Fernando Manzanilla advirtió que aún desconocen los alcances del paquete fiscal, cuyo 
monto final se definirá hasta noviembre. ―La realidad no es algo que se haya valorado todavía, apenas estamos 
analizando cómo viene la Ley de Ingresos y Egresos, aún no tenemos claro cómo vienen los números, esperemos 
que próximamente tengamos claridad respecto a la iniciativa presupuestal‖, explicó el funcionario.  (Elvia García)   

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-eg-sr-politica-gobierno-estatal-no-ha-
definido-aplicar-impuesto-del-5-por-ciento.htm  
 

CAMBIO 

 LVIII Legislatura viola la Ley del Trabajo 
Los miembros de la LVIII Legislatura violan la Ley Federal del Trabajo, pues los empleados que laboran de 
manera directa con los diputados carecen de seguridad social y de otras prestaciones. La irregularidad quedó al 

descubierto cuando los diputados intentaron justificar la opacidad con la que ejercen los recursos de Apoyo 
Parlamentario. Luego de que CAMBIO publicara la existencia de una ―bolsa sin fondo‖ por 23 millones 960 mil 
pesos para Apoyo Parlamentario, los diputados del PRI, PAN y del Partido Verde, confesaron que es imposible 
transparentarla pues a través de ella pagan en efectivo a sus empleados directos como secretarias, asesores, 
personal de comunicación social y chóferes. (Viridiana Lozano)  
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-lviii-legislatura-viola-la-ley-del-

trabajo.htm  
 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-eg-politica-marinistas-manipularon-las-cifras-de-inseguridad-rmv.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-eg-politica-marinistas-manipularon-las-cifras-de-inseguridad-rmv.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-riestra-justifica-ausencia-de-rmv-en-arranque-de-cordero.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-riestra-justifica-ausencia-de-rmv-en-arranque-de-cordero.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-instructora-no-ha-iniciado-el-desafuero-de-jos-juan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-instructora-no-ha-iniciado-el-desafuero-de-jos-juan.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-eg-sr-politica-gobierno-estatal-no-ha-definido-aplicar-impuesto-del-5-por-ciento.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-eg-sr-politica-gobierno-estatal-no-ha-definido-aplicar-impuesto-del-5-por-ciento.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-lviii-legislatura-viola-la-ley-del-trabajo.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-lviii-legislatura-viola-la-ley-del-trabajo.htm
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CAMBIO 

 Presupuesto de Puebla crecerá 7.5 por ciento 
Fernando Morales Martínez confirmó que Puebla es uno estados que no sufrió recorte en el Proyecto de 
Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2012, ya que crecerá un 7.5 por ciento. Lo anterior confirma lo 
adelantado por CAMBIO en su edición de ayer en el sentido de que la entidad había evitado el tijeretazo que el 
gobierno calderonista aplicó con otros estados. El diputado federal del PRI precisó que la bancada de diputados 

poblanos seguirá apoyando al gobierno morenovallista para consolidar un presupuesto histórico: ―Estamos viendo 
obras de infraestructura que van caminando en nuestros distritos, vamos a apoyar ese presupuesto‖. (Yonabad 
Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-yc-politica-presupuesto-de-puebla-crecer-7-
5-por-ciento.htm  
 

CAMBIO 

 PRI y Verde se disputan el Comité de Administración 
El PRI y el Partido Verde pugnan por la titularidad del Comité de Administración del Congreso que quedará 
vacante en los próximos días. El priista David Huerta y el ecologista Jesús Morales Manzo levantaron la mano para 
suceder al legislador José Juan Espinosa, removido del cargo el viernes pasado. La Gran Comisión aprobó por 

unanimidad destituir a Espinosa Torres de su cargo como presidente e integrante del Comité de Administración 
debido a que violó la Ley Orgánica y el Reglamento del Congreso, amén del audioescándalo en el que extorsionó a 
la alcaldesa de San Pedro Cholula. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-pri-y-verde-se-disputan-el-comit-
de-administraci-n.htm  
 

CAMBIO 

 PRI contra el IVA local 
Juan Carlos Lastiri reprobó la creación de un nuevo impuesto local al consumo del 5 por ciento que propuso el 

presidente Felipe Calderón en su Proyecto de Presupuesto de Ingresos de la Federación. El líder priista consideró 
como suficiente el IVA del 15 por ciento que cobra actualmente el gobierno federal a los mexicanos para sumarle 

otro gravamen. ―Obviamente, nosotros reprobaríamos cualquier posibilidad de gravar el consumo en puebla 
adicionalmente a lo que ya grava la Federación‖, dijo Lastiri sobre la propuesta presidencial para subsanar las 
pérdidas de recursos por la derogación del impuesto de la Tenencia federal. (Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-yc-politica-pri-contra-el-iva-local.htm  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 El PT se desmarca de la remoción de Espinosa; la votará en contra, advierte 
La bancada del Partido del Trabajo (PT) del Congreso local no apoyará la destitución del legislador de Movimiento 
Ciudadano (MC), antes Convergencia, José Juan Espinosa Torres, como presidente del Comité de Administración.  
líder de la fracción petista y presidente de la Comisión Permanente, Zeferino Martínez Rodríguez, criticó que la 

remoción se acordó en la Gran Comisión el viernes pasado sin dar oportunidad a Espinosa Torres de defenderse. 

Martínez Rodríguez señaló que es posible que la defenestración responda a un conflicto interno de la coalición 
Compromiso por Puebla, que integraron el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), el Partido Nueva Alianza (Panal) y el MC en la elección de 2010, por lo que el PT se desmarcará de la 
disputa. (Mónica Camacho)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/pol104.php  
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 SNTE: 75% de las telesecundarias en Puebla carece de tecnología para operar 

El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas 
Hernández, admitió que 75 por ciento de las 879 telesecundarias estatales que existen en la entidad carecen de 
tecnología de punta y condiciones mínimas para operar, lo cual ha propiciado bajos resultados en la Evaluación 
Nacional para el Logro Académico en los Centros Escolares (ENLACE) 2011. Ante ello, exigió al gobierno estatal 
destinar mayores recursos para el desempeño académico de la comunidad escolar, así como reformar las claves 

docentes en este nivel, con la intención de fortalecer el programa de Bachilleratos Digitales que actualmente se 

http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-yc-politica-presupuesto-de-puebla-crecer-7-5-por-ciento.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-yc-politica-presupuesto-de-puebla-crecer-7-5-por-ciento.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-pri-y-verde-se-disputan-el-comit-de-administraci-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-vl-politica-pri-y-verde-se-disputan-el-comit-de-administraci-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/130911-yc-politica-pri-contra-el-iva-local.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/pol104.php
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encuentra en su fase piloto. (Arturo Alfaro)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/edu108.php  
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Puebla es el quinto lugar en español para bachillerato en ENLACE, presume la SEP 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) presumió que Puebla figura dentro de los primeros 10 estados con el 
mejor desempeño a nivel nacional, según los resultados de la Evaluación Nacional del Logro Académico en 
Centros Escolares (ENLACE) 2011, además de obtener el quinto lugar nacional en español para el tercer grado de 
Bachillerato y el séptimo lugar en Matemáticas para educación Primaria. (Arturo Alfaro)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/edu208.php  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 El PVEM intercambiaría la candidatura al Senado por tres diputaciones: Natale 
El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) está dispuesto a ceder en su demanda de ocupar un lugar en la 
fórmula al Senado en la alianza con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para el 2012, a cambio de que se 
le asignen tres diputaciones federales, afirmó Juan Carlos Natale López, dirigente estatal del partido verde. Natale 
López señaló que los dirigentes del tricolor no pueden despreciar la fuerza del PVEM, al garantizar que representa 

unos 3 millones 500 mil votos ―nada despreciables‖ para una elección presidencial. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/pol204.php  

 

 
 

MILENIO  

 La cúpula empresarial rechaza impuesto adicional al consumo 
La propuesta de aplicar un impuesto adicional al consumo, tal como lo sugiere la Ley de Ingresos para 2012, fue 
rechazada por empresarios locales, quienes dijeron que este gravamen representaría una mayor carga tributaria 
para la población y no resolverá el tema de la recaudación en el país. (Verónica López)  
http://impreso.milenio.com/node/9025145  
 

MILENIO  

 No hay ruptura de RMV con Cordero; su ausencia por agenda: Riestra 
Mario Riestra Piña aseguró que no existe ruptura entre el gobernador Rafael Moreno Valle y Ernesto Cordero, 
extitular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y aspirante a la candidatura presidencial por el 
Partido Acción Nacional. Indicó que la ausencia de Rafael Moreno Valle en el destape de Ernesto Cordero se debió 
a ―diversas consideraciones de agenda, pero el respaldo al proyecto se mantiene‖. Aseguró que el gobernador ha 
refrendado el apoyo y compromiso con el otrora funcionario, por lo que aquellas versiones que apuntan a una 
separación de Moreno Valle del proyecto de Ernesto Cordero se equivocan. (Erick Almazán)  

http://impreso.milenio.com/node/9025159  

 
MILENIO  

 Comité de administración debe ser liderado por alguien nuevo: Jiménez 
La diputada Ana María Jiménez consideró que Enrique Nácer no debe ser el nuevo presidente del Comité de 
administración del cual aún es titular José Juan Espinosa; consideró que se requiere de un tercero para evitar que 
se vicie el trabajo de esta instancia. En su calidad de integrante del citado Comité rechazó que exista ya un 
acuerdo para que el legislador sea el relevo en este órgano del legislativo, resaltando que el mismo lo integran 

seis diputados y cualquiera podría ser elegido aunque a su parecer lo ideal sería que fuera un nuevo integrante. 
La legisladora insistió por tanto en que lo más viable es que sea un diputado que no pertenezca al mismo Comité 
quien lo presida, aunque lo primero es que el Pleno apoye la decisión de la Gran Comisión de quitar del cargo al 
legislador del Movimiento Ciudadano (antes Convergencia). (Erick Almazán)  
http://impreso.milenio.com/node/9025186  

 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/edu108.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/edu208.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/pol204.php
http://impreso.milenio.com/node/9025145
http://impreso.milenio.com/node/9025159
http://impreso.milenio.com/node/9025186
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OPINION 

 No habrá concesiones de taxis a cambio de sacar de circulación los mototaxis 
El diputado del PRD, Jorge Garcilaso Alcántara, reveló que algunos dueños de mototaxis han chantajeado a la 
administración de Rafael Moreno Valle Rosas para recibir concesiones de taxis a cambio de sacar de circulación a 

sus vehículos En su calidad de presidente de la comisión de Comunicaciones y Transportes del Poder Legislativo, 
dijo que el acuerdo pactado entre la administración estatal y los mototaxis, es que se instalarían mesas de diálogo 
para buscar a una solución para las personas que se quedarían sin empleo. (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49397  
 
OPINION 

 Desafuero de Espinosa Torres debe solicitarlo la PGR: Lorenzini Rangel 
Dos meses es lo que necesita la comisión Instructora para aprobar el desafuero del diputado de Movimiento 
Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, señaló el legislador de Nueva Alianza, Julio Lorenzini Rangel, quien reiteró 

que para iniciar el proceso, es necesario que la PGJ pida al órgano legislativo iniciar con el trámite. En su calidad 
de presidente de la comisión Instructora, explicó que hasta el momento la Procuraduría no ha solicitado al 
Congreso del Estado de Puebla, iniciar con el desafuero de Espinosa Torres. Sin embargo, rechazó tajante que el 
tema de desafuero sea un instrumento de venganza en contra del legislador de Movimiento Ciudadano, pues 
garantizó que de iniciar el proceso, este se apegará conforme a lo que marca la Ley de Responsabilidades de los 
Servidores Públicos.  (Jesús Lemus)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49396  

 
OPINION 

 Descartan rompimiento entre Moreno Valle y Cordero Arroyo 
No hay diferencias entre el ex secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero Arroyo y el gobernador 

de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, luego de que este último no asistió al lanzamiento de la precampaña del ex 
funcionario federal, dijo el coordinador de los diputados locales del PAN, Mario Riestra Piña. Entrevistado en las 
instalaciones del Congreso del Estado, el panista mencionó que el ejecutivo del estado faltó al evento de Cordero 
Arroyo por cuestiones de agenda; sin embargo, destacó que existe una excelente relación entre ambos 
personajes. (Jesús Lemus)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49387  

 
 

 

E-CONSULTA 

 Invertirá la CFE 330 mdp en 2012 para 5 obras en el estado de Puebla 

Para el 2012 la Comisión Federal de Electricidad (CFE) invertirá en Puebla 330  millones de pesos para cinco 
grandes obras de infraestructura que incluyen la creación de una geotérmica y redes de energía para la zona de 
Oriental, así como algunos trabajos de mantenimiento. De acuerdo con el proyecto de presupuesto del gobierno 

federal, para el siguiente año en la entidad se pretende desarrollar, diseñar y construir una central 
geotermoeléctrica denominada ―Los Humeros II‖, que tendrá un costo total de mil 329 millones de pesos. En el 
proyecto Los Humeros II, la CFE ya ha invertido 143.7 millones de pesos y durante el 2012 se pretenden invertir 
otros  144.7 millones más. (Gerardo Rojas)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16953:invertir%C3%A1-la-cfe-330-mdp-
en-2012-para-5-obras-en-el-estado-de-puebla&Itemid=332  
 
 
E-CONSULTA 

 Las telesecundarias carecen o tienen mínimo equipo para operar: SNTE 
Pese a su elevado nivel educativo, en Puebla 3 de cada 4 telesecundarias carecen de la infraestructura mínima 
para atender a sus alumnos, ya que falta mobiliario y tienen deficiencias en su equipo de recepción de señales 
audiovisuales. En la entidad existen casi 800 telesecundarias, pero la mayoría operan en edificios no aptos, pese a  

que en esa modalidad se ubican ocho de las mejores secundarias del estado de acuerdo con las cifras que arrojó 
la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares, Enlace 2011. A decir del secretario general de la 

sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, el gobierno 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49397
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49396
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49387
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16953:invertir%C3%A1-la-cfe-330-mdp-en-2012-para-5-obras-en-el-estado-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16953:invertir%C3%A1-la-cfe-330-mdp-en-2012-para-5-obras-en-el-estado-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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estatal debe invertir en el rubro para no perder la calidad ganada en más de 30 años. (Gerardo Rojas)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16957:las-telesecundarias-carecen-o-
tienen-m%C3%ADnimo-equipo-para-operar-snte&Itemid=332  
 
 

E-CONSULTA 

 Flexibiliza el sindicato de la Comuna su postura sobre el caso del Vivero Colón 
Tras encabezar una marcha con 2 mil 300 trabajadores sindicalizados, el líder del Sindicato Único de Trabajadores 

del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, solicitó a la Comuna que restablezca el diálogo con ese 
gremio, y ofreció detener las denuncias que interpondría contra funcionarios municipales por la detención de 
empleados en el Vivero Colón. Pacheco Velázquez entregó un oficio al secretario de Administración y Tecnologías 

de la Información, Iñigo Ocejo Rojo, en donde le solicita retomar las pláticas con las autoridades municipales y se 
detenga el ―acoso laboral‖ de Alejandro Fabre Bandini, titular de Medio Ambiente y Servicios Públicos hacia los 
sindicalizados. (Pía Pineda)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16960:flexibiliza-el-sindicato-de-la-

comuna-su-postura-sobre-el-caso-del-vivero-col%C3%B3n&Itemid=332  
 
 

E-CONSULTA 

 Aún sin propuesta para presidir el Comité de Administración 
Ana María Jiménez Ortiz, diputada local del PAN e integrante del Comité de Administración, se pronunció a favor 
de que sea un diputado externo  quien lo presida, después de que el Pleno del Congreso apruebe la destitución 
del actual presidente, el diputado por Movimiento Ciudadano José Juan Espinosa Torres, propuesta por la Gran 
Comisión la semana pasada. La diputada Ana María Jiménez Ortiz mencionó que la elección del nuevo presidente 
―no es una decisión que me compete, pero bien podría llegar un tercer diputado, sería sano para el Comité‖. 
(Jesse Brena G.) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16944:a%C3%BAn-sin-propuesta-para-
presidir-el-comit%C3%A9-de-administraci%C3%B3n&Itemid=332 
 
 
 
 

 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Rafael Micalco participará en la contienda panista por una candidatura a la diputación federal 
El delegado federal del Trabajo y Previsión Social, Rafael Micalco Méndez, confirmó su participación en el proceso 
interno del Partido Acción Nacional (PAN), que arrancará en el mes de octubre, para buscar una candidatura para 
diputado federal, por un distrito de la capital o por la vía plurinominal. El funcionario no descartó participar incluso 
por la candidatura a la senaduría, sin embargo, aseguró que esta definición dependerá de la coyuntura interna en 

el partido, tanto nacional como local. En este sentido, se refiere a la posibilidad de que el propio titular de la 
Secretaría del Trabajo a nivel nacional, Javier Lozano Alarcón, participe como candidato por una senaduría. 
(Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140189:rafael-micalco-
participar%C3%A1-en-la-contienda-panista-por-una-candidatura-a-la-diputaci%C3%B3n-federal&Itemid=534 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Inicia proceso de recepción de propuestas para el Premio Estatal del Deporte 2011 
De acuerdo con la convocatoria emitida por el Sistema Nacional de Cultura Física y Deporte (Sinade), a través de 
la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), inicia el proceso de recepción de propuestas para 
designar a los ganadores del Premio Estatal del Deporte 2011, en sus modalidades de deportista, entrenador y 
fomento o impulso a la práctica deportiva. Las bases para ser candidato al galardón estatal son las siguientes: ser 
mexicano por nacimiento o naturalización, así como tener una trayectoria destacada durante  el periodo 2010–
2011 a nivel estatal, nacional e internacional. Los atletas propuestos deberán estar incorporados a alguna 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16957:las-telesecundarias-carecen-o-tienen-m%C3%ADnimo-equipo-para-operar-snte&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16957:las-telesecundarias-carecen-o-tienen-m%C3%ADnimo-equipo-para-operar-snte&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16960:flexibiliza-el-sindicato-de-la-comuna-su-postura-sobre-el-caso-del-vivero-col%C3%B3n&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16960:flexibiliza-el-sindicato-de-la-comuna-su-postura-sobre-el-caso-del-vivero-col%C3%B3n&Itemid=332
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federación deportiva nacional en talento deportivo, seleccionado nacional juvenil, seleccionado nacional de 
primera fuerza y deporte adaptado o atleta de alto rendimiento. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140173:inicia-proceso-de-
recepci%C3%B3n-de-propuestas-para-el-premio-estatal-del-deporte-2011&Itemid=580 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Presidente de Acatzingo niega tener 40 mototaxis 
El presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Zayas negó ser dueño de las más de 40 unidades de mototaxis que 
circulan en esta región y que dan servicio a cinco mil habitantes, principalmente de la sección nueve. En rueda de 
prensa, el edil se mostró a favor del retiro gradual de las unidades de este servicio de transporte que desde hace 
un par de meses realiza la ST al considerarlo peligroso para los usuarios. Asimismo, aprovechó para pedir a la 

dependencia encargada del transporte a que se den permisos para nuevas concesiones para dar un mejor servicio 

a los más de 25 mil habitantes de este municipio, pues actualmente 50 unidades ofertan el servicio público. 
(Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140172:presidente-de-
acatzingo-niega-tener-40-mototaxis&Itemid=547 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Coparmex y COE manifiestan rechazo a propuesta de impuesto al consumo 
Los representantes de la confederación patronal, Coparmex, Francisco Rodríguez Álvarez, así como del Consejo de 

Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, manifestaron su rechazo a la propuesta de crear 
un impuesto al consumo, para los estados. Rodríguez Álvarez destacó que es una estrategia equivocada eliminar 
el impuesto de tenencia y crear otro nuevo. Dijo que la recaudación estatal se verá deprimida mientras existan 
dudas sobre el gasto público y sigan pendientes leyes de transparencia mucho más agresivas sobre la fiscalización 

de los ingresos gubernamentales. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140171:coparmex-y-coe-
manifiestan-rechazo-a-propuesta-de-impuesto-al-consumo&Itemid=534 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Enlace ubica a Puebla dentro de estados con mayor desempeño escolar 
Asevera el Secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas que los resultados de la prueba de 
Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (Enlace) colocan a la entidad dentro de los diez 
estados con mejor desempeño a nivel nacional, dijo que resaltan la aplicación del examen de Habilidad Lectora 
para el último grado de Bachillerato, que permite que el estado se ubique en el quinto lugar nacional y con 
relación al área de matemáticas, dijo el estado ocupa el séptimo lugar para primaria. Agregó que las cifras que se 

dieron a conocer el fin de semana permitirá establecer diagnósticos de acuerdo a los resultados obtenidos, señaló 
que los resultados dan un panorama de crecimiento desde el 2006 año en que se aplico la primera prueba, señaló 
que en nivel primaria en la asignatura de Matemáticas el resultado de 2006 pasó de 17.1 a 40.3 en la medición de 

este año; en el caso de español, pasó de 18.9 a 40.6, y en el nivel secundaria específicamente en Matemáticas 
pasó del 4.0 al 17.1 de 2006 a 2011. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=140168:enlace-ubica-a-puebla-
dentro-de-estados-con-mayor-desempe%C3%B1o-escolar&Itemid=534 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Marinismo ocultó cifras de delitos: Moreno Valle 
Ha pasado más de medio año y aún salen a la luz irregularidades de la ―administración‖ de Mario Marín Torres, 
pues sus funcionarios presentaban cifras falsas de los indicadores en materia de inseguridad, reveló el gobernador 
Rafael Moreno Valle Al inaugurar el Foro Diálogos por la Seguridad en Tehuacán, el mandatario dijo que la gestión 
de su antecesor sólo se dedicó a integrar constancias de hechos, pero no procedía a la investigación de las 
denuncias. Por ello, explicó que el gobierno de Marín nunca presentó las verdaderas cifras de seguridad en el 

estado. Hace un mes, el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, dijo que las más recientes cifras 
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de inseguridad que presentó de Puebla el Sistema Nacional de Seguridad Pública mostraban un incremento de la 
inseguridad debido a que justamente había más denuncias. (Miguel Cordero)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113541&articulo=Marinismo%20ocult%F3%20cifras%20de%20
delitos:%20Moreno%20Valle%3C/B%3E  

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Pocos alumnos excelentes en Puebla 
Aunque hay un incremento constante de 2006 a la fecha en materia de rendimiento escolar, según la Evaluación 
Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE), el porcentaje de alumnos excelentes en 
matemáticas y español es aún reducido. De acuerdo al secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, 

los resultados de la prueba ubican a la entidad entre los diez estados con mejor desempeño a nivel nacional. 
Aunque tal posición es comprobable, la deficiencia general de la educación en el país y el estado también. Las 

siguientes gráficas ofrecidas por la propia SEP muestran el rezago en educación básica. (Miguel Cordero)   
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113524&articulo=Pocos%20alumnos%20excelentes%20en%20
Puebla%3C/B%3E  
 
 
IMAGEN POBLANA  

 Adelanta SNTE 51 nuevos esquemas para materias difíciles 
Luego de dar a conocer una serie de actividades para conmemorar el 30 aniversario de la creación del sistema de 
telesecundarias en la entidad, el secretario general de la Sección 51 del SNTE, Cirilo Salas Hernández, reconoció 

que ―el talón de Aquiles‖ de la educación media básica en la entidad son áreas como matemáticas, aprender un 
segundo idioma y acceso a la tecnología. Por lo anterior, anunció que con apoyo de la Benemérita Universidad 
Autónoma de Puebla (BUAP) y con una inversión millonaria se impulsarán nuevos esquemas de aprendizaje y 
enseñanza en dichas materias. (Francisco Ortega)   

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113526&articulo=Adelanta%20SNTE%2051%20nuevos%20esq
uemas%20para%20materias%20dif%EDciles%3C/B%3E  
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El estado emplea toda su fuerza para aumentar la Seguridad Pública: RMV 
El Gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que el estado emplea toda la fuerza para aumentar y mejorar la 
seguridad de los poblanos. Aseguró que se actúa con pleno apego a la legalidad y justicia ―porque en mi 
administración habrá cero tolerancia a la delincuencia y corrupción‖. Moreno Valle resaltó que este gobierno 
enfrenta, no oculta ni minimiza los problemas y busca que la sociedad participe en la definición de las soluciones. 

Es por ello, dijo, que la participación de la sociedad es clave para impedir que la delincuencia organizada penetre 
en la entidad. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38913 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden comparecer a titulares SEDESO y DIF ante diputados, para conocer criterios de entrega 
de apoyos 

El Diputado del Grupo Parlamentario del PRI, David Huerta Ruíz, dio a conocer que durante la sesión de la 
Comisión de Desarrollo Social, se determinó hacer un exhorto a los titulares de la Secretaría del rubro, así como 

del DIF Estatal para acudir ante los integrantes de dicha mesa de trabajo para dar un informe sobre las reglas de 
entrega de apoyos a personas de la tercera edad y madres solteras, determinadas por la actual administración 
estatal. El legislador explicó que una de las coincidencias de los diputados que conforman la comisión, fue el 
cuestionamiento para el gobierno estatal del por qué de la cancelación de apoyos que se brindaban a grupos 
vulnerables. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-comparecer-a-titulares-
SEDESO-y-DIF-ante-diputados,-para-conocer-criterios-de-entrega-de-apoyos&id=38912 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113541&articulo=Marinismo%20ocult%F3%20cifras%20de%20delitos:%20Moreno%20Valle%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113541&articulo=Marinismo%20ocult%F3%20cifras%20de%20delitos:%20Moreno%20Valle%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113524&articulo=Pocos%20alumnos%20excelentes%20en%20Puebla%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113524&articulo=Pocos%20alumnos%20excelentes%20en%20Puebla%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113526&articulo=Adelanta%20SNTE%2051%20nuevos%20esquemas%20para%20materias%20dif%EDciles%3C/B%3E
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113526&articulo=Adelanta%20SNTE%2051%20nuevos%20esquemas%20para%20materias%20dif%EDciles%3C/B%3E
http://www.contraparteinformativa.com/
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 No „avergüenza‟ al SNTE 51 resultado de Enlace 
Una vez que se presentaron los resultados del Examen Nacional de Logro Académico en Centro Escolares 
(ENLACE) de este año, en donde Puebla obtuvo bajos resultados en las áreas de matemáticas y español; el 
secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), reconoció que 

hay retos por parte de los maestros y aseveró que ―nunca nos hemos avergonzado de las alianzas políticas con 
los gobiernos‖. Lo anterior,  al señalar que  es necesario que los gobiernos destinen mayores recursos para 
educación, para proyectar el tema en una política  gubernamental. Y es que al conocer los resultados, el  dirigente 
magisterial   aseguró que el reto  es mejorar  en  la educación, donde los maestros sean los responsables. 
(Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-%91averguenza%92-al-

SNTE-51-resultado-de-Enlace&id=38911 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Espinosa calla ante su destitución del Comité de Administración del Congreso 
José Juan Espinosa Torres, diputado de Movimiento Ciudadano, no dará una postura sobre su destitución del 
Comité de Administración del Congreso Local anunciada por el presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga 
Santamaría, el viernes pasado. En una brevísima entrevista, se limitó a responder que se encuentra en la Ciudad 

de México atendiendo ―otros temas‖ y no tiene previsto dar declaraciones a los medios de comunicación, por lo 
menos hasta el viernes. ―Ahorita estoy en la ciudad de México y voy a estar trabajando esta semana en otros 
temas fuera de Puebla, lo más seguro es que dé alguna declaración pero a finales de esta semana‖, señaló el 
legislador. (Alina Silva)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17332:espinosa-calla-ante-su-
destituci%C3%B3n-del-comit%C3%A9-de-administraci%C3%B3n-del-congreso&Itemid=127  

 

 

 

 

 
RETO DIARIO 

 Tres kilómetros de bóvedas en el rabanillo 
A lo largo de nueve kilómetros el gobierno del estado y los ayuntamientos de San Pedro Cholula y Cuautlancingo 
ejecutarán obras en el Río Rabanillo para evitar más inundaciones, reveló el director de la Comisión Nacional del 
Agua, (Conagua) Manuel Beristain Gómez. El funcionario dio a conocer que en aproximadamente tres kilómetros 
se harán trabajos para la construcción de bóvedas y el resto serán acciones a cielo abierto pero con el rescate de 

las márgenes para impedir el desbordamiento de la afluente. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=22441 
 

RETO DIARIO 

 Posible desafuero de José Juan no es revancha ni consigna: Lorenzini 
El presidente de la comisión instructora,  Julio Lorenzini Rangel rechazó que el posible proceso de desafuero que 
podría enfrentar el diputado José Juan Espinosa Torres, no obedece a una revancha política, por su postura al 
interior del Poder Legislativo. Agregó que los actuales diputados deben enviara un mensaje a los poblanos de que 
nadie puede estar por encima de la ley independientemente del cargo que ocupe, y si Espinosa Torres cometió 

una irregularidad debe enfrentar las consecuencias. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Posible-desafuero-de-Jose-Juan-no-es-
revancha-ni-consigna:-Lorenzini&id=22438  
 
RETO DIARIO 

 Diputado del PT exhorta para que se utilice el escudo oficial de Puebla 
En la sesión de la Comisión Permanente, el diputado del Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, 
presentó un punto de acuerdo para exhortar al ejecutivo estatal, para que en la correspondencia y documentos 

oficiales se plasme el escudo de Puebla en el marco de los festejos del 150 aniversario de la batalla del 5 de 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17332:espinosa-calla-ante-su-destituci%C3%B3n-del-comit%C3%A9-de-administraci%C3%B3n-del-congreso&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17332:espinosa-calla-ante-su-destituci%C3%B3n-del-comit%C3%A9-de-administraci%C3%B3n-del-congreso&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Posible-desafuero-de-Jose-Juan-no-es-revancha-ni-consigna:-Lorenzini&id=22438
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Posible-desafuero-de-Jose-Juan-no-es-revancha-ni-consigna:-Lorenzini&id=22438
http://www.pueblaonline.com.mx/
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mayo. Consideró que la actual administración estatal no está cumpliendo con la ley y el reglamento sobre el uso 
del escudo de Puebla. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputado-del-PT-exhorta-para-que-se-utilice-
el-escudo-oficial-de-Puebla&id=22430  

 
RETO DIARIO 

 No hay ruptura entre Moreno Valle y Cordero: Riestra 
El actual diputado local y coordinador de la campaña en Puebla de Ernesto Cordero Arroyo rumbo a la candidatura 
presidencial, Mario Riestra Piña, rechazó que exista una ruptura entre el aspirante y el gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas, quien no estuvo presente en el arranque formal del proyecto presidencial de el ex secretario de 
Hacienda. Cabe mencionar que el pasado domingo, Cordero Arroyo, inició su proyecto rumbo al 2012, y la 

ausencia del gobernador poblano contrastó con la presencia de Ana Teresa Aranda, quien se encargó de 
pronunciar el discurso. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputado-del-PT-exhorta-para-que-se-utilice-
el-escudo-oficial-de-Puebla&id=22430  
 

 
 
CINCO RADIO 

 CRIT Abre Inscripciones en Diciembre 
La Presidenta del Patronado del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, aseguró que al entrar 

en marcha el próximo año, el Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), se mantendrán la atención a 
personas con capacidades diferentes en las 65 Unidades Básicas de Rehabilitación (UBR) y en el CREE, ya que dijo 
que una de las prioridades de este gobierno es atender a este sector de la población.. (Redacción)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/no-cierran-ubrs-y-el-cree-advierte-la-sra-martha-erika-alonso-de-moreno-

valle/  

 

 
CINCO RADIO 

 Anuncia Gobernador 555 mdp más para la Seguridad 

Se desarrolló en Tehuacán el Tercer Foro Diálogos por la Seguridad en el que el gobernador de Puebla, Rafael 
Moreno Valle Rosas, señaló que hay dos elementos estratégicos para mantener al estado como un lugar seguro la 
coordinación interinstitucional y el presupuesto en este último rubro anuncio 555 millones de pesos  más para 
invertir en materia de seguridad mismos que representan el 24% más de recursos. Durante su mensaje el 
mandatario estatal manifestó que a través de los foros buscan escuchar la voz de todos porque un problema en 
común demanda una solución por encima de cualquier diferencia ideológica o partidista, por lo que afirmó que la 
participación ciudadana es fundamental como una tarea de corresponsabilidad para abatir la delincuencia. 

(Redacción)   
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/centro-de-control-y-confianza-ampliado-a-todas-las-policias-rmv/  

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Disparan gasto para burocracia 

El Presupuesto de Egresos para el año próximo propuesto por el gobierno federal plantea un aumento en el gasto 
corriente (integrado mayormente por sueldos y pensiones de la burocracia), y un recorte en los recursos para 
obras de infraestructura. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Paga la SSP hasta $29 mil por pluma 

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) realizó compras de varios productos a un costo por encima del 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputado-del-PT-exhorta-para-que-se-utilice-el-escudo-oficial-de-Puebla&id=22430
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputado-del-PT-exhorta-para-que-se-utilice-el-escudo-oficial-de-Puebla&id=22430
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputado-del-PT-exhorta-para-que-se-utilice-el-escudo-oficial-de-Puebla&id=22430
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputado-del-PT-exhorta-para-que-se-utilice-el-escudo-oficial-de-Puebla&id=22430
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/no-cierran-ubrs-y-el-cree-advierte-la-sra-martha-erika-alonso-de-moreno-valle/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/no-cierran-ubrs-y-el-cree-advierte-la-sra-martha-erika-alonso-de-moreno-valle/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/centro-de-control-y-confianza-ampliado-a-todas-las-policias-rmv/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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promedio, de acuerdo con información difundida por la dependencia en su sitio de internet. Alegan fallas en 
captura de datos de transparencia.  (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 FCH pide a líderes ingresar a política 

El Presidente aseguró que ―sería muy padre‖ hallar consenso entre los 300 líderes más importantes acerca del 
México que queremos y que fueran diputados para hacerlo realidad en el Congreso. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Pega crisis europea al peso; el dólar se cotizó en $13.04 
La moneda mexicana perdió ayer 32 centavos y en operaciones al menudeo la divisa estadounidense se vendió en 
13.04 pesos. Especialistas explicaron que el riesgo de que Grecia caiga en moratoria ocasiona incertidumbre en 
los inversionistas. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La guerra de las fobias 
Suponiendo que la versión de que el gobernador Rafael Moreno Valle sea cierta, en el sentido de que decidió 

poner tierra de por medio con el suspirante a la candidatura presidencial del PAN, Ernesto Cordero, debo 
concluir que el mandatario poblano se convirtió en víctima de su maquiavélico juego político. 

De acuerdo con la columna de Arturo Rueda, este distanciamiento obedece a la presencia de Ana Teresa 
Aranda en el equipo de campaña en Puebla del delfín calderonista, lo cual evidencia que la aparente ruptura es 
más un berrinche que un asunto de fondo real. 
Sin embargo, sea cual sea el motivo que pudiera originar tal rompimiento, tenemos que el hecho de haber 
quemado sus barcos con tanta anticipación, lo pueden dejar fuera de la jugada panista. 
Parece mentira, pero la habilidad política mostrada por Rafael Moreno Valle en los tiempos de la sucesión de 
Casa Puebla, lo llevaron a conseguir acuerdos inimaginables y a pactar negociaciones con personajes 

impensables. 
Ese olfato político, conjugado con la habilidad negociadora lo llevaron a cerrar filas con todos los grupos 
opositores a un gobierno que generó un sinfín de enemigos. 
Sin embargo, esos atributos parecieran haberse empañado con la obtención del triunfo electoral del pasado 4 
de julio. 
Y es que de manera incomprensible, Moreno Valle decidió quemar las tres naves del panismo por un 

denominador común: las fobias personales. 
De esta forma, lo mismo quemó el barco de Josefina Vázquez Mota por su añeja disputa política con Elba 
Esther Gordillo, que con Santiago Creel por la cercanía que mantiene con Humberto Aguilar y ahora se dice que 
con Ernesto Cordero por aceptar a Ana Teresa en su equipo de campaña. 
Ver para creer. 
Lo que anteriormente era pragmatismo puro, ahora es una guerra de caprichos y de fobias. 
Solo una razón podría justificarlo, que la línea de Elba Esther hubiese sido para subirse a los otros dos barcos, 

el de Enrique Peña o el de Marcelo Ebrard. 
Habrá que seguir de cerca los pasos del gobernador para descifrar sus movimientos políticos. Sobre todo, ahora 
que su relación con el panismo poblano no atraviesa su mejor momento. 
De cualquier forma, la calentura política va creciendo y tratándose de una carrera presidencial, los errores 
suelen constar muy caros. 
Veremos y diremos 
Mucho ruido… 

La falta de convocatoria entre los sindicalizados orilló a Israel Pacheco a acarrear parientes, amigos, ―chavos 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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banda‖ y golpeadores para realizar la marcha de ayer. También recurrió a las amenazas y la intimidación de los 
trabajadores para tener público que lo vitoreara en el mitin, realizado enfrente del palacio municipal. 
Ahí, Israel Pacheco mostró falta de argumentos para convencer a sus seguidores, que se desquitaron con 
consignas en contra de la prensa. Al final, ―dobló las manos‖ y aceptó sin chistar entablar mesas de diálogo que 

le propuso Iñigo Ocejo, secretario de Administración. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=506 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Josefina viene a Puebla 
El próximo 22 de este mes, la puntera en la carrera en Acción Nacional por la candidatura a la presidencia de la 
República, la diputada federal, con licencia, Josefina Vázquez Mota, estará en Puebla a invitación del 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 

No es un acto de partido, ni de promoción a favor de quien vivió durante su infancia en Teziutlán; sin embargo, 
el acto en sí es significativo, ya que se debe de enmarcar dentro de la lucha interna que se vive en Acción 
Nacional y el enfriamiento de relaciones —que no ruptura— que existe entre el exsecretario de Hacienda y el 
gobernador del estado. 
Desde hace varias semanas, en este mismo espacio se advirtió sobre el crecimiento que registra la legisladora 
federal con licencia y de la forma en la que ha ganado adeptos para su proyecto, incluidos —por supuesto— 

gente cercana al presidente Felipe Calderón, quien se dice ya la ve como ―plan B‖. 
Puebla es un bastión para el proyecto de Vázquez Mota, ya que cuenta con el apoyo del presidente municipal 
Eduardo Rivera Pérez, así como de una buena parte de la nomenclatura panista, aquella que ha sido 
desplazada por la actual administración estatal, pese a que prestaron sus siglas para el proyecto de 
Compromiso por Puebla. 
La visita de la aspirante mejor posicionada por el PAN a Puebla, pasadas las fiestas patrias, sin duda dejará 
muchos mensajes en la carrera panista por la candidatura a la presidencia de la República. 

Delegación para el PRI municipal 
Ante lo que es una falta total de acuerdos por parte de los 16 aspirantes a la dirigencia del Comité Municipal del 
PRI, el Comité Directivo Estatal y el CEN tricolor ya estudian seriamente el no publicar ninguna convocatoria y 
que se nombre un delegado especial. 
La propuesta ya se la hizo el dirigente estatal Juan Carlos Lastiri al Comité Ejecutivo Nacional, el cual ante la 
polarización al parecer le va a comprar la propuesta al dirigente tricolor y enviará a alguien para que cubra la 
vacante que deja Carlos Meza Viveros. 

No es la primera vez que el PRI recurrirá a la figura de un delegado. Ya lo he hecho en otras ocasiones en 
ciudades como el Distrito Federal y Morelia, en donde ante la polarización de los diferentes grupos el CEN de 
este partido se inclinó por nombrar a un delegado especial. 
La decisión al parecer ya esta tomada, así que llueva, relampaguee o pataleen los 16 que aspiraban a la 
dirigencia del Comité Municipal, se van a quedar sin nada y más quemados que nada, porque dilapidaron en 
muchos casos su poco capital político. 

Dentro de la lista de 16 había n buen número de oportunistas que sólo entraron para ver qué podían sacar, 
cuando su capital político es nulo. 

Irónicamente son los oportunistas los que no tienen nada que aportar, los que complicaron las cosas, pero ni 
modo, no tiene la culpa el indio, sino quien lo hace compadre. 
No es tan fácil votar a Cordero 
El morenovallismo se equivoca si cree que es muy fácil cambiar ahora de barco y subirse de inmediato a uno 
nuevo. 

Ernesto Cordero no es en sí un personaje al cual se le deba de temer, pero no es el exsecretario de Hacienda el 
que ha movido tantas voluntades, sino quien está no detrás de él, sino a su lado, que no es otro que el 
presidente Felipe Calderón. 
El morenovallismo no se va arriesgar a perder los apoyos del presidente de la República, aunque le falta solo 
un año para concluir su mandato. O qué, ¿acaso ya no quieren que venga al desfile del 5 de mayo, o mejor 
dicho, a los festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla? 
Felipe Calderón no es José Juan Espinosa, ni los priistas, ni mucho menos Cuco Rivas o los mototaxistas, a lo 

cuales se le puede amenazar o tratar con la punta del pie. No, con el Ejecutivo federal no se juega así. 
La ruptura con Ernesto Cordero —si es que la hay— se debe hacer de otra manera, no así a lo burdo, de lo 
contrario las consecuencias para el morenovallismo y para Puebla serán de pronóstico reservado, si no, 

pregúntenle al exgobernador Marín. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=506
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http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=505 

 
(Porque los muertos corren rápido/ Alfonso Ponce de León) 

 
Inspectores de Vía Pública, malos como la carne de cerdo 
Rubén Mantilla González de la Llave, jefe de Vía Pública en el ayuntamiento de Puebla, ya acumuló en la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ), su segunda denuncia por el delito de abuso de autoridad y ahora hasta 
robo, sus víctimas son las mismas, una familia que vende paella en la esquina de Teziutlán Sur y San Martín 
Texmelucan, de la colonia La Paz, sostiene que cuenta con los permisos necesarios, sin embargo este servidor 

público se le metió a la cabeza que ahora ―por sus tompiates‖ no los va a dejar vender. 
Y es que Mantilla González ya había recibido un ―jalón de orejas‖, por meterse en forma directa, como si fuera 

algo personal, con Juan Carlos Garza Paredes, quien tiene varios años de dedicarse a la venta de paella en la 
vía pública y como consecuencia cuenta con los permisos necesarios, sólo que este señor no se los quiere 
reconocer. 
La actitud de este servidor público lo llevó a recibir un castigo, le quitaron las atribuciones para expedir 

permisos para la comercialización en la vía pública, y le dijeron que para eso está el Departamento de 
Concertación de Espacios Públicos, quitándole la ―minita‖ que dejan este tipo de negocios. 
La actitud beligerante de Mantilla González lo llevó a ser denunciado por abuso de autoridad y encubrimiento, 
en la Fiscalía Especial anticorrupción, de acuerdo al expediente AP/624/2011/DMSZ/ANTIC/186/11, que se 
estaba investigando a fondo y ahora, para seguir con estas calamidades, sus inspectores —por ordenes suyas— 
maltrataron a la madre de este comerciante y la despojaron de todos sus implementos de trabajo, como un 
atraco a plena luz del día, con testigos y todo. 

La nueva averiguación previa es 4855/2011/Norte, la afectada se llama María de los Ángeles Antonia Paredes, 
tiene 57 años de edad y fue el ―desquite‖ de Rubén Mandilla, como el ―crimen organizado‖. 
El lunes 12 de Septiembre, a las 12:25 horas, María de los Ángeles estaba en el negocio de venta de paellas 
cuando llegaron tres sujetos, uno de estos se le acercó y le dijo que se fuera de ahí, luego le dijo que era del 

ayuntamiento, que no podía estar en ese lugar ni ahora ni nunca, les pidió que se identificaran y estos se 
voltearon los gafetes y después procedieron al abuso, se apoderaron de la lona, las mesas, la paella y todo lo 
que encontraron para subirlo a una camioneta, cuando la afectada trató de proteger sus pertenencias, uno de 

estos inspectores la jaloneó hasta estrellarla contra la camioneta. 
Cuando los tres inspectores demostraron su ―superioridad‖ a una mujer, entonces se retiraron como si hubieran 
perpetrado un asalto, de inmediato, casi chocan. 
De estos hechos hay testigos, fotos, denuncia, los tres ―gorilitas‖ le dijeron a María de los Ángeles, que iban de 
parte del señor Mantilla. 
Fue un mensaje ―siciliano‖, ni al Padrino o a Tony Soprano, le pudo haber salido mejor. 

El correo de los muertos 
Va de nuevo, corrupción en Culposos 
“Queridos lectores, sé que muchos de ustedes como yo, por necesidad alguna vez hemos tenido que acudir a 
Agencias del Ministerio Publico a realizar algún trámite, y es lamentable toparse con la ineptitud y la 
prepotencia de su personal, empezando por las secretarias las cuales exigen que se les hable de abogadas, 
cuando por su cara y su forma de tratar al usuario demuestran que nunca pisaron una universidad, pero lo más 

detestable es que la cabeza, o sea los llamados titulares están peor que sus patas, tal es el caso de la señora 

Dora María Hernandez, agente del Ministerio Público especializada en Delitos Culposos del Servicio Público, de 
quien a simple vista te das cuenta que no sabe nada, pues me fui enterando que ella ni siquiera consigna las 
averiguaciones, pues todo lo delega a una persona a la que ella misma llama “Amadita” o si no “Gustavito”, y 
mi asunto va de uno a otro porque ella no tiene ni idea de lo que le pregunto, y como siempre se justifica 
diciendo que hay mucho trabajo y saca todo un rollo mareador  para excusar su poca eficiencia, sin ponerse a 
pensar que el tiempo es oro para los que nos vivimos del servicio público, pues cada minuto es dinero perdido, 
del que dependemos nosotros, nuestros trabajadores y sus familias”. 

“Siendo así, la semana pasada acudí a esta agencia más o menos como al medio día y la abogada Dora María 
dijo que no podía darme razón sobre mi asunto porque este ya se lo había pasado al Lic. Gustavo, quien ahora 
sé que es su auxiliar y que pues me diera al día siguiente otra vueltecita porque este señor según ella va a 
curso para ser ministerio público, y pues me dije: y yo qué culpa tengo, ahora si esto es verdad, ¿que no se 
supone que los cursos deben tomarse fuera de los horarios de trabajo?, o si no que deje el cargo, pues no se 
puede comer y chiflar al mismo tiempo, no obstante que la titular no se puede hacer cargo de los asuntos, en 

pocas palabras la ABOGADA sólo esta de adorno, y ya estamos hartos de personas como ella y sus auxiliares, 

quienes a parte de dar mal trato al usuario, pues siempre están de cara con uno, aunque entre ellos no porque 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=505
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se hablan con cariño y diminutivos que ridículos se escuchan, empezando por una señora que parece celadora 
pues su escritorio está en la mera entrada y quien controla el paso con la titular y, por así decirlo, la pone 
sobre aviso de quienes entramos a hablar con ella y una vez que llegamos con la “mandamas”, nos dice “vayan 
con Amadita o Amandita” es decir nos regresa con la celadora… Ya basta señor procurador, ojalá este medio 

sirva para unirnos a todos los transportistas y demandar desde esta esfera tan importante como son los medios 
de comunicación que los órganos de Impartición de Justicia sean más certeros en su consigna”. 
“Compañeros transportistas y del servicio público, ustedes saben de lo que estoy hablando, los invito a unirnos 
a una rueda de prensa y alzar la voz, díganme, cuantos requisitos nos han pedido para funcionar, cuantos 
señalamientos recibimos de la sociedad por el ejercicio de nuestro trabajo, y la hemos aguantado ¿y a estos 
disque servidores públicos qué?, a ellos qué. Siguen igual… yo aplaudo la labor de este medio por darnos un 

espacio para exigir nuestros derechos y por escuchar nuestros reclamos pues soy aficionada de leer sus 
comentarios. Señor gobernador, señor procurador, como ciudadana yo no voté por un partido, voté por el 

cambio y éste urge que salga a la luz ya!!!” 
Hasta aquí la carta 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=503 

 

 
 
 (Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 
Maldito alcohol 
Y bebió de un solo sorbo la tercera copa. 
¡Glu, glu, glu!  

La transformación ocurrió. 
El recatado, cuasi invisible diputado panista, tomó su vaso ya vacío y valiéndose con un cubierto llamó la 

atención de todos.   
Clin.  
Clin.  
Clin.  
—Sho, shosho iero ecirles a todosh…a todosh, que todosh, pero todosh  que… ¡Me la pelaaaaaaaaan!  

Las declaraciones del señor legislador dejaron absortos a los presentes.  
Más que sus palabras, fue el hecho de conocer su voz pues nunca ha resonado en la tribuna legislativa. 
¡Tatatachaaaaán! 
¡Tatatachaaaaán! 
¡Tatatachaaaaán! 
 ***  
Él cree que no ha habido parties desde aquella última vez. 

Él está seguro que tiene un lugar reservado para las fiestas familiares y las patrias, la noche de brujas, el 20 de 
noviembre, y por supuesto, para las posadas.  
Él jura que es el alma de las fiestas. 

Él sostiene que nadie es tan simpático como él cuando trae encima sus copitas.  
Mmm. 
Let´s see.   

*** 
Hace unas cuantas semanas, los diputados organizaron una comilona en el patio del hotel El Sueño para 
celebrar un par de cumpleaños.  
Llegó la mayoría de los diputados locales. 
Los asistentes. 
Los asesores. 
Las secretarias. 

Y hasta unos cuantos colados. —No, no llegó Zavala (aunque creo que lo intentó) — 
La comida transcurría serena y tranquila, casi aburrida, cuando el diputado se paró en el umbral de la puerta y 
saludó de la manera más cortés del mundo.  
—Buenas tardes a todos. 
Algunos presentes respondieron con murmullos. 

Otros lo miraron con desconcierto.  

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=503
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Una secretaria de la planta baja preguntó a discreción: 
— ¿Y ese quién es? 
—Pues no sé. 
—Es diputado— intervino una legisladora. 

—¡Ah chingá! ¿Quién es? 
— Edgar Antonio Vázquez Hernández, del PAN.  
—Ah. Ni idea.  
—Es el de Teziutlán. 
— ¡Ah! El famoso empresario. Es muy serio él. Nunca habla.  
—Nunca, nunca.  

*** 
Por alguna extraña, insólita e inaudita razón aquella tarde el alcohol no fue tan solicitado. 

La mayoría de los presentes —incluso los cumpleañeros— bebió con moderación.  
¡Con moderación! 
(Mis fuentes fueron incapaces de explicar por qué) 
El diputado panista, Edgar Antonio Vázquez Hernández, parecía de buen humor y hasta sonreía. 
Entonces, pidió la primera copa. 

¡Glu, glu, glu! 
Como agua. 
Solicitó la segunda. 
En el tercer trago a su bebida, brindó con su líder Mario Riestra, sentado a su derecha.  
— ¡Salud, mi líder! 
—Salud.  
Y pidió la tercera, y maldita y embrujada, copa.  

De un solo trago la bebió. 
Un hidalgo solitario. 

El recatado, cuasi invisible diputado panista, tomó su vaso ya vacío y, valiéndose de un cubierto, llamó la 
atención de todos.   
Clin.  
Clin.  

Clin.  
—Sho, shosho iero ecirles a todosh…a todosh, que todosh, pero todosh  que… ¡Me la pelaaaaaaaaan!  
Los rizos de Mario Riestra se desorbitaron de su eje. 
Tony Gali se cubrió la boca con sus manitas.  
David Huerta sonrió nervioso y miró a otro lado. 
El resto de los presentes procuró ignorar las blasfemias del diputado.   
*** 

— ¡E me traigan otra copa, shingaó! 
Mario Riestra pidió prudencia. 
—Ya diputado, amigo Edgar Antonio Vázquez Hernández, cálmate. 
—¡Nononononó! Pérate, otra…poquito, tsss… 

—Creo que es suficiente. 
— ¡Orayá! Inche, Riestra… ¡Me la pelaaaaaaaaaaaaaaaaaaas! 
El coordinador de la bancada del PAN se alejó, sonrojado, de su compañero. 

*** 
Tony Gali, tan guapo y comprensivo, se acercó a Edgar Antonio Vázquez Hernández. 
—Mi diputado. ¿Te pido agüita mineral? 
—Ché, Tony, e caes a toda aadre, pero tú… ¡También me la pelas, mijo!   
El legislador perredista se dio la vuelta. 
De pronto, Edgar Antonio Vázquez Hernández se encontraba solo gritando improperios cuando llegó la diputada 

panista Denisse Ortiz. 
—Buenas tardes, disculpen la tardanza. 
Edgar Antonio Vázquez Hernández miró a su compañera de curul. 
De pies a cabeza. 
Clavó la mirada en sus pantorrillas y en la parte superior. 
—Sssssss… ¡Ay shiquita! Ssssabrosa…ssss…mmm ¡Tanta carrrrrrrrrrrrrne y yo tan…shimuelo! 

Ortiz se dio la vuelta y se alejó del diputado. 
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Edgar Antonio Vázquez Hernández comenzó a chulear a las secretarias. 
Obvio, todas lo ignoraron. 
El simpático David Huerta se acercó comprensivo al diputado.   
—Oye, manito, ya, este, incomodas a las señoritas. 

—Inche, tú, como te llames, ¡manito, mis güevoos!   
*** 
No eran ni las siete de la noche, y la mayoría de los invitados ya se había retirado por los gritos de Edgar 
Antonio Vázquez Hernández. 
Entonces, el diputado se dio cuenta de todo. 
Estaba en un rincón hablando solo.  

Miró la pared y gritó: 
— ¡Tú, inche pared, también me la pelas! ¿Cómo vesh? Tsss.  

Salud, Tres Copitas.   
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/septiembre/colum-diosenelpoder-
130911.php 

 
(Poder y Política/Manuel Cuadras) 
 
El fantasma de Marín con todo y su petate 

Para que exista un fantasma, tiene que haber un cadáver, un deceso. Eso es justamente Mario Marín 
Torres, un cadáver político, un cadáver, empero, que se niega a asumirse como tal, o que quizá no lo sepa. 
Viene a mi mente la película de ―Sexto Sentido‖, en la cual, el protagonista, Malcolm Crowe (Bruce Willis) 
ayuda a un niño a superar sus miedos. El niño tiene la peculiaridad de poder ver y hablar con personas 
muertas, entre ellas Malcolm, quien no se da cuenta de su situación (que es un ―muerto viviente‖) sino hasta 
el final de la película.  
Algo así sucede con Marín, quien al parecer no sabe (o no se ha dado cuenta) que su vida política ha 

terminado, pero que, al igual que en la película, sigue ―asesorando‖ a algunos de sus niños y guiándolos de la 
mano. 
Ningún político (de mediano prestigio) quiere reunirse públicamente con él; nadie (a excepción de su familia) 
quiere tomarse una foto con él; mucho menos contar con su respaldo abiertamente. Para el priismo nacional, 
es una especie de persona non grata. Muchos de sus anteriores ―seguidores‖ que le guardaban ―lealtad‖, hoy 
lo niegan como Pedro. E incluso, no sería exagerado afirmar que, la propia Elba Esther Gordillo –con toda su 
mala imagen y reputación- es quizá más ―presentable‖ públicamente que Marín (lo cual, ya es decir, y mucho). 

Con todas estas características, ¿es o no un cadáver político? Claro que lo es. 
Esa es la razón por la cual está vetado para participar en cualquier encomienda política-electoral del Comité 
Ejecutivo Nacional, y/o de la campaña presidencial de Peña Nieto. ¿Se imagina a Marín asumiendo un cargo en 
el CEN, o como Delegado del PRI en algún estado? ¿Cómo serían los encabezados de los diarios?  
―Nombran al góber precioso como Delegado en “x” estado…‖   
―Dinosaurios del PRI, operadores de Peña Nieto…‖  

Impensable para una campaña –como la de Peña- que lo menos que quiere son escándalos, problemas que le 
despeinen el copete y lo hagan perder puntos.   

Aún oculto, la figura de Mario Marín es harto apetecible para los aspirantes panistas, que (ante la falta de 
resultados y dada la crisis de legitimidad por la que atraviesa Calderón) están ávidos de recurrir al siempre 
cómodo discurso del viejo PRI, y la vigencia de dinosaurios como Marín. ¿Se imaginan si Marín estuviera un 
poco más visible?  
Las palabras de Ernesto Cordero, aspirante a la Presidencia por el PAN, lo dicen muy claro: ―El PAN no es como 

el PRI, y el PRI de hoy, es el mismo de ayer. No es el PRI de antes el que me preocupa –dijo- sino el PRI de 
ahora, el PRI de la inmoralidad de Marín, del autoritarismo de Ulises Ruiz…‖ 
El único reducto donde tiene cabida Marín (lamentable, pero obviamente) es Puebla. Tal parece que los priistas 
poblanos no tienen memoria o cuerdas bucales. ¿Ya no se acuerdan del poder asfixiante que vivió Puebla con 
Mario Marín? ¿Ya no se acuerdan cuando mutiló al PRI en 2001 para que ganara el PAN (Paredes) la Presidencia 
Municipal de Puebla? ¿Ya no se acuerdan que pactó con el PAN (Espino) para que el PRI perdiera en 2006? Ya 
no se acuerdan que gracias a él salió Rafael Moreno Valle del PRI, hoy gobernador de Puebla por otras siglas? 

¿Ya no se acuerdan de la burbuja marinista? ¿Ya no se acuerdan que, quien no fuera marinista, era 
considerado enemigo del sistema, y por tanto era relegado, bloqueado y perseguido?  
Por eso me provoca náuseas ver la lista de aspirantes a las diputaciones federales y ver nombres como los de: 

Darío Carmona, Javier García Ramírez, René Lechuga, Enrique 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/septiembre/colum-diosenelpoder-130911.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/septiembre/colum-diosenelpoder-130911.php
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Marín, y otros tantos… ¿Cómo entender sus ―probables‖ candidaturas? ¿Premio a la impunidad, o premio de 
consolación?  
Marín es un cadáver, y como todo cadáver tiene su petate, mismo con el que asusta a algunos Dirigentes 
priistas diciéndoles que, ―si no le dan las posiciones que pide, se va del Partido con todas sus 

canicas…‖ Esto simplemente provoca risa.  
Primero. ¿Cree usted que Marín se vaya del PRI, justo cuando más posibilidades existen de recuperar la 
Presidencia de la República?  
Segundo. Si Marín saliera del PRI, ¿a qué Partido se iría? O más bien, ¿qué Partido lo aceptaría? ¿Alguien 
querrá tener un cadáver como él dentro de sus filas?  
Tercero. Si Marín se va del PRI, más que ―desbandada‖, sería una limpia la que viviría el tricolor. 

Desbandada la que él generó cuando fue gobernador, pero de eso, luego hablamos… 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/septiembre/colum-poderypolitica-

130911.php 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Talento poblano 
Con orgullo la Universidad Politécnica de Puebla de Puebla reconoce el talento de su egresada Miriam Araceli 
Martínez Gómez, de la carrera de Ingeniería en Biotecnología, quien culminó sus estudios el año pasado y 

logró de acuerdo a los convenios de intercambio de la propia universidad, la oportunidad de acudir al Instituto 
Nacional de Ciencias Aplicadas de Toulusse Francia —a donde trabajó por espacio de tres meses y medio— en 
la investigación sobre ―la evolución de las propiedades físicas de un caldo de cultivo y su impacto en la 
fisiología y concentración del fermento a partir de mediciones en línea y fuera de línea‖. 
Se trata de un protocolo de investigación y trabajo ampliamente aprovechable en los retos del control 
ambiental sobre los que se trabaja hoy en Puebla. 
Moda y necesidades 

Por una buena causa como la operación del Hospital del Niño Poblano, a donde se atienden a pequeños de 
Puebla y la región con padecimientos mayores, el comité de damas voluntarias del hospital en coordinación con 
las esposas de la directiva del Centro Mexicano Libanés, juntan esfuerzos e inquietudes para ofrecer un desfile 
de modas infantil en el salón Byblos del Libanés, el próximo  jueves 29 de septiembre a partir de las 5 de la 
tarde. 
Se trata de un esfuerzo de trabajo con niños, a favor de los menores enfermos que necesitan de la atención de 
un generoso corazón.  

Los boletos para el desfile están al alcance de los interesados en las oficinas del voluntariado del hospital y en 
las del Centro Mexicano Libanés. 
Gran simulacro 
Que no cunda el pánico, con toda anticipación se comienza a hablar desde la BUAP de un simulacro que se 
ensayará el próximo 19 de septiembre con motivo de los 26 años del sismo que devastó a la ciudad de México. 
Se realizará en las áreas de la salud en la 31 Poniente y 13 Sur y, simultáneamente, en Ciudad Universitaria. 

Será en grande, incluso se tiene previsto cerrar algunas calles de desahogo. se trabajará con unidades de 
bomberos, ambulancias y Policía que operarán con sirenas abiertas, por lo que se comienza a difundir este 

simulacro para que las personas que viven y se movilizan por estas 2 zonas se preparen y no se sorprendan el 
próximo lunes 19 de septiembre. 
Con estos simulacros se fomenta la cultura de la prevención ante cualquier contingencia que pueda ocurrir. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/septiembre/colum-manzana-130911.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Cero tolerancia a delincuentes 
En el tercer foro sobre seguridad que se llevó a cabo ayer en la ciudad de Tehuacán, el gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas, afirmó que su gobierno empleará toda su fuerza para que Puebla siga 
siendo un estado seguro y que los delincuentes encontrarán aquí cero tolerancia.  
En el acto estuvieron, además del gobernante, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, el 
procurador de Justicia del estado Víctor Carrancá, otros funcionarios, así como representantes de los diversos 
sectores sociales de las regiones centro, Mixteca, Sierra Negra, Tepeaca y Tehuacán, entre ellos 76 alcaldes. 

En este foro, se conocerán problemas sobre seguridad y propuestas para resolverlos. El mandatario poblano 

fue claro en afirmar que la inseguridad no es cuestión sólo de gobiernos y de partidos, sino que es 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/septiembre/colum-poderypolitica-130911.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/septiembre/colum-poderypolitica-130911.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/septiembre/colum-manzana-130911.php
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responsabilidad de todos, es decir, todos deberán contribuir a solucionarlo donde lo haya y a impedir que surja, 
donde no lo haya.  
Javier Sicilia estuvo en territorio poblano  
De regreso de su recorrido por Morelos y Guerrero, el poeta Javier Sicilia, que encabeza el 

Movimiento por la Paz, se detuvo unos momentos en Izúcar de Matamoros, donde declaró a 
periodistas que lo entrevistaron, que si las cosas siguen igual, al próximo gobierno sólo le 
corresponderá administrar la violencia.  
Hizo un llamado a todos los mexicanos para unirse a fin de enfrentar el problema y darle solución y culpó a los 
gobiernos del PRI, del PAN y del PRD, de ser causantes de la difícil situación que vive el país, ya que nadie ha 
tratado seriamente de cambiar las cosas. 

Cuando el PAN llegó al poder federal, se hizo llamar el ―gobierno del cambio‖, pero no cambió nada, todo ha 
seguido igual, las mismas injusticias, la misma corrupción, la misma impunidad. 

Informó que hará un recorrido por todo el país para invitar a los ciudadanos a luchar juntos contra el flagelo de 
la violencia, de la criminalidad.  
En su trayectoria pasará por Huajuapan de León, Oaxaca, Tabasco, Chiapas y Puebla.  
Elección de dirigente perredista  
El actual dirigente del PRD en el estado, Miguel Ángel de la Rosa y el diputado local Erik Cotoñeto, 

están convocando a dos sesiones del Consejo Estatal y buscan que en la segunda sesión sea electo 
el nuevo comité directivo estatal de su partido.  
Esto según sus cálculos, sería en la primera quincena de octubre y de ahí saldría el nombre del nuevo dirigente 
en sustitución del propio De la Rosa. 
Si llegaran a realizar lo que se proponen, estarían en la ilegalidad, ya que el Trife invalidó todos los órganos de 
dirección y el Congreso Nacional perredistas, por lo que ellos carecen de autoridad para convocar al máximo 
órgano de dirección en Puebla. 

Buscan imponer sin padrón de militantes al teziuteco Alejandro MacGregor, que es desconocido en el partido, 
no tiene trabajo político en la entidad y no garantiza la unidad de las tribus perredistas, de por sí difíciles para 

realizar un trabajo en conjunto. 
Por lo menos esta semana no habrá declaraciones del diputado local Juan José Espinosa, pues 
según dicen gentes de su partido, estará realizando trabajo en la ciudad de México para el Partido Movimiento 
Ciudadano, además de seguir colaborando con Morena, el movimiento que encabeza Andrés Manuel López 

Obrador……..El domingo pasado estuvo en Puebla Jesús Ortega Martínez, el dirigente de la corriente 
perredista Nueva Izquierda y exdirigente nacional del PRD. Presidió una reunión cuyo objetivo fue construir 
una nueva agrupación denominada Demócratas de Izquierda, que en los hechos dirigen las tribus que 
apoyan a Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, para que sea el candidato de las izquierdas a 
la Presidencia de la República. Poca convocatoria, poca sociedad civil y alguna presencia oficial como la de 
Mario Rincón, subsecretario de Asuntos Políticos y algunos panistas como Genaro Ramírez y Violeta 
Lagunes…….Hay rumores de que el excandidato a gobernador Javier López Zavala, será candidato 

plurinominal a una diputación federal por la circunscripción a la que pertenece Puebla…….Para integrar 
el nuevo Consejo Político Estatal, el Partido Revolucionario Institucional, deberá echar mano de mil 300 
elementos, pues al mencionado consejo lo integran 650 consejeros propietarios y 650 consejeros suplentes. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-130911.php 

 

 
 
(Sube y Baja/Ramón Beltrán) 
 
HAY DE SESQUICENTENARIOS A SESQUICENTENARIOS 
Antes de iniciar esta entrega siento como una obligación el reconocer que la semana pasada cometí un grave 
error histórico al afirmar: "Casi seguramente que Guillermo Jiménez Morales lo hubiera conseguido (nombrar a 
su sucesor) con el Profesor Murad, de no ser porque este último encontró, durante una de sus largas giras 
nocturnas de supervisión de obras, a un junior alcoholizado, hijo del jefe de la XXV Zona Militar, quien lo privó 

de la existencia en un choque estúpido. Y truncó todos los planes..." 
No fue así. Para cuando el Profesor Murad murió el PRI ya tenía candidato a gobernador y este era Mariano 
Piña Olaya. Jiménez Morales había perdido la batalla ante Miguel de La Madrid, a quien Piña, como diputado, le 
había colocado la banda presidencial. Además de algunos otros favores. 
Pero volviendo al tema, hay sesquicentenarios que algunos celebran con gusto y otros que nomás no. 

Y para quienes pertenecemos al privilegiado grupo de la tercera edad, más que celebrar sesquicentenarios 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-130911.php
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preferiríamos ser -según dijera Efraín Huerta, el Cocodrilo -, por lo menos, unos buenos sexogenarios. 
Y es que dicen por ahí que el próximo año se va a celebrar, conmemorar, o lo que sea, la Batalla del 5 de 
Mayo, la cual cumplirá 150 años de acontecida. 
150 años es, nada más y nada menos que un sesquicentenario. 

Y Puebla lo celebrará con bombos y platillos, recordando a Don Benito Juárez y al General Ignacio Zaragoza 
quien, por cierto, cumplió hace cuatro días, 149 años de haber fallecido, el 8 de Septiembre de 1862, víctima 
de la tifoidea, en la casa que existió en donde actualmente se ubica la Tesorería Municipal, en la primera calle 
de la Avenida (de la) Reforma, una más de las casonas que a pesar de su valor histórico y arquitectónico 
cayera a golpes de piquetas, de marros, de ambición y de inconsciencia. 
Esperaremos entonces para ver la conmemoración luctuosa, el 8 de Septiembre de 2012, por la muerte del 

General Ignacio Zaragoza. A 150 años de su muerte, otro sesquicentenario. Uno de fiesta, otro de luto. Ambos 
igualmente importantes para México.  

¿Celebrará el actual Ayuntamiento, sinceramente, el triunfo de las armas liberales sobre el ejército conservador 
y el ejército francés? ¿Y el Gobierno del Estado, teóricamente también panista? 
¿Será acaso que aquellos, quiénes tradicionalmente se han opuesto al laicismo oficial, a la educación pública 
laica y gratuita, a la separación constitucional de la(s) iglesia(s) y el estado, festejen orgullosos otro 
aniversario, este particularmente importante, de aquella batalla, la que dio nuevos ánimos y respiro al Partido 

Liberal, entonces totalmente agotado y maltrecho después de la Guerra de Tres Años? ¿O se agudizarán los 
tradicionales enfrentamientos entre liberales y conservadores, ahora enfrentados dentro de una extraña 
mezcolanza de priístas, perredistas y panistas de viejo y nuevo cuño?  
¿Se le devolverá acaso a la capital del estado la denominación de Puebla de Zaragoza, que ostenta oficialmente 
desde que se publicó el Decreto de Don Benito Juárez, promulgado el 11 de Septiembre de 1862? 
¿O bien, como en anteriores gobiernos panistas de la ciudad se insistirá en denominarla Puebla de los Ángeles, 
a pesar de la conmemoración de los 150 años de la batalla? 

¿Se negará el PAN a sí mismo para poder encabezar las celebraciones? ¿O volverá sobre sus propios pasos y 
ahora se tornará (así sea en apariencia) en juarista y partidario del General Ignacio Zaragoza, aquel que tan 

duros epítetos dirigiera hacia los habitantes de esta entidad debido a su proclividad y sus simpatías hacia los 
conservadores y el ejército francés? 
Menudos dilemas políticos e ideológicos se perfilan para el 2012. Y a todo esto se suma el fragor de un proceso 
electoral federal por demás enconado. ¿Volverán, otra vez volverán, a prevalecer y a discutirse las ideologías 

políticas aquí en la aldea (así como vuelven las oscuras golondrinas), aunque ahora seguramente queden 
solamente para consumo ciudadano, al margen de los partidos políticos contendientes, y de sus gobiernos, 
porque estos son cada vez más parecidos, más similares entre si, más camaleónicos, más indefinidos...pero 
cada día más voraces?  
O acaso, en estos días aciagos, cuando la violencia irracional sacude a nuestro país, se tornarán en realidad las 
palabras pronunciadas por José María Iglesias en el funeral de Zaragoza: "...sacrifiquemos sobre su ataúd 
convertido hoy en el altar de la Patria, nuestras rencillas, nuestras divisiones, nuestros odios, cuanto haya de 

impuro en el corazón de cada uno, para prepararnos debidamente a la obra más santa de los pueblos: la de la 
conservación de su soberanía". 
Porque al fin soñar no cuesta nada. Esperemos al 5 de Mayo de 2012. Y también al 8 de Septiembre. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm 

 

 
 

(Al Portador/ Alejandro Mondragón) 

 
Rafael y el PAN de dulce; “fue un error ir con RMV”  
Los sucesos observados recientemente en el PAN dejan ver nítidamente lo que registra en sus entrañas, pues 
la pugna por el control del partido entre el gobernador Moreno Valle y El Yunque se ha vuelto inocultable, al 
grado de desbordar los límites que ambos contendientes quisieran guardar. 
Hay que checar cómo se ha gestado la situación. 
Antes de la campaña de 2010 el PAN poblano había sido humillado en las elecciones de 2004, 2007 y 2009 y 

recordemos que en 2001 Luis Paredes ganó la alcaldía a pesar (y tal vez por eso) de no ser el candidato del 
Yunque y que en las federales intermedias de 2003 logró que AN arrollara al PRI en los cuatro distritos con 
cabecera en el municipio de Puebla, mientras el tricolor ganaba al Yunque en 10 de los 11 distritos del interior 
del estado. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm
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Pablo Rodríguez y Antonio Sánchez, supuestos candidatos de súper lujo fueron apaleados por Enrique Doger y 
Blanca Alcalá, mientras en las federales de 2009 Marín se llevaba el carro completo. 
En 2006 -cuando no ganó Felipe Calderón, sino que perdió Andrés Manuel López Obrador, mientras Roberto 
Madrazo hacía el ridículo- la inercia nacional y el desgaste de Marín le dieron al PAN los dos escaños en el 

Senado y 12 de 16 diputaciones federales. 
Ante la carencia de un buen candidato entre los suyos (Pablito y Toño aún sangraban) y dado que el Yunque se 
ha dado a la tarea de guillotinar a las cabezas que piensan y a eliminar a cualquier liderazgo que contraste con 
la creciente mediocridad de sus militantes, plantearon usar a Rafael Moreno Valle para darle al partido la fuerza 
que ellos dilapidaron. 
Les era vital ganar algunas alcaldías donde pudieran colocar a sus hordas, que ya no saben hacer otra cosa que 

medrar del erario  -y cuya disciplina está en función de las dádivas, por miserables que estas sean-  de manera 
que a partir de la premisa de que no era posible ganar la gubernatura de Puebla, calcularon los riesgos de 

hacer candidato a Moreno Valle y los consideraron manejables, aunque hoy es cada vez más frecuente 
escuchar entre los mandos yunquistas y los administradores del partido que fue un error jugársela con Rafael, 
que por su parte prometió solemnemente a no tocar los intereses yunquistas. 
Ya como candidato operó el preclaro dicho ―prometer para meter, que una vez metido no importa lo prometido‖ 
y luego, cuando sorpresivamente la participación social impidiera la prolongación del marinato, los jefes 

orgánicos se encontraron de pronto ante un hombre de poder (y el poder no se comparte) en cuyo proyecto no 
sólo no caben, sino que -por naturaleza- lo dificultan, por lo que éste será el tópico central en la política de los 
primeros años del sexenio. 
La Organización ha sabido sortear situaciones similares, la más notable con Felipe Calderón, a quien con 
enorme paciencia fingieron someterse mientras se iba debilitando.  El presidente no tuvo la perspicacia 
necesaria para vedarles aquello que les ha permitido controlar al partido: la capacidad de dar chambas y de 
impulsar o impedir candidaturas, de manera que el Yunque sigue siendo factor determinante en el PAN, al 

grado de que el mandatario federal ha perdido ya la capacidad de conducir el proceso de su propia sucesión. 
Si bien algunos panistas relegados por el Yunque piensan que ahora pueden encontrar oportunidades con el 

gobernador (lo que le fortalecería), eso sólo sucederá en el caso de que éste muestre capacidad de designar 
candidatos, si incluye selectivamente a liderazgos intermedios para operar en el partido y si se asocia con 
quienes tengan visión de largo plazo en la acción política, pero hasta ahora comete el mismo error que 
Calderón: no articula a los grupos antiyunquistas y pone en manos de  ¿ex? yunquistas su operación en el PAN 

que hasta ahora ha sido poco eficaz e innecesariamente conflictiva. 
Después de haber logrado una gran coalición con la colocación de sus incondicionales mediante candidaturas de 
diferentes partidos y de que obtenía otras en el propio PAN (no olvidemos que incluso propuso a Doger como 
candidato a la alcaldía angelopolitana), mientras que su alianza con el melquiadismo le permitiría influir en el 
PRI y el asegurarle impunidad a Marín le consentía leyes y créditos aún antes de asumir formalmente el cargo, 
se presentaba como un gobernador con poder extraordinario, que además gozaba de los favores 
presidenciales. 

Todo parecía salir a modo del gobernador Moreno Valle, quien se preparaba ya para ser en 2018 el presidente 
de México. Sin embargo, como le platiqué ayer: el 2012 se le complica y el 2018 se le aleja. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7129&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
¿Se sueltan los demonios?  
El tema de la seguridad se convirtió, desde el 4 de julio por la noche, en la preocupación principal del entonces 

virtual gobernador electo Rafael Moreno Valle y no ha dejado de serlo más de un año después de su histórico 
triunfo electoral. 
En pleno período de transición, esta era la directriz que normaba casi la totalidad de los asuntos a tratar. 
El equipo del ganador exigía que se le entregara una radiografía realista de la realidad que atravesaba la 
entidad en la materia. 
Focos rojos, estrategias, activos y elementos destinados a combatir a la delincuencia, pero sobre todo, lo que 

realmente quería conocer a fondo el mandatario electo, era la existencia o no de pactos y acuerdos con las 
organizaciones criminales, quiénes eran los ―amigos‖ y quienes los que había que exterminar, los alcances de 
estos pactos y qué tanto las instituciones poblanas habían sido ya permeadas por la capacidad corruptora de la 
delincuencia organizada. 
En resumen, se pretendían conocer a fondo todos los elementos que hacían que Puebla fuera una especie de 

estado de excepción en el concierto nacional en materia de seguridad pública. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7117:rafa-y-el-pan-de-sal-se-le-complica-2012-y-aleja-2018&catid=35:alportador&Itemid=70
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7129&Itemid=70
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Entender por qué la problemática que vivían entidades colindantes como Guerrero, Veracruz, Oaxaca, Morelos 
o el estado de México, era ajena a la vida diaria de la mayoría de los poblanos, sobre todo en lo que se refiere 
a aquellos delitos que en mayor medida dañan el tejido social. 
Es imposible saber si la información fue compartida al cien por ciento por el equipo del ex gobernador Marín. 

Lo cierto es que, dentro de los acuerdos, se pactó que a cuenta del erario se redoblara la seguridad personal 
del gobernador electo, su familia y algunos de sus más cercanos colaboradores. 
Escoltas perfectamente equipados para cualquier contingencia y autos blindados para su traslado, se 
mantuvieron como parte del gasto público estatal durante el larguísimo período de relevo de autoridades 
estatales. 
A la par, el equipo de ―buscadores de talento‖ al servicio del morenovallismo empezó a recibir mensajes de lo 

más diverso y preocupante de una serie de interlocutores que resultaban, por lo menos, sospechosos. 
Algunos intentaban integrarse de lleno a los cuerpos de seguridad, escudándose en las más sui géneris 

recomendaciones. Otros, todavía menos ortodoxos, se atrevieron a aprovechar relaciones cercanas con 
personajes de influencia directa con el mandatario electo para ―sugerir‖ nombres de quienes, en teoría, 
cumplían cabalmente con el perfil requerido para encabezar la cruzada local contra la delincuencia. 
Ni unos ni otros lograron su objetivo, pero los acercamientos hicieron que la preocupación por el tema creciera 
de manera exponencial. 

Al final, para no errar y de paso vestirse con el traje de la institucionalidad, Moreno Valle recurrió a la 
recomendación presidencial para designar a su Secretario de Seguridad Pública, secretario que, por cierto, en 
tres ocasiones ha presentado su renuncia sin que se le haya sido aceptada todavía. A más de siete meses de 
gobierno, la seguridad sigue siendo el asunto no resuelto. 
Llama la atención el impresionante despliegue de seguridad que caracteriza a cada uno de los actos oficiales 
que encabeza el mandatario. 
Imposible no notar el blindaje de los funcionarios estatales de primer nivel; el número de  guardaespaldas que 

se utilizan para su resguardo y la cantidad de unidades que se destinan para su traslado. 
Dejan la impresión en los ciudadanos de que algo saben que el resto de nosotros no y que el optimismo 

discursivo cuando se maneja, con una frecuencia que raya ya en lo obsesivo, de que ―Puebla es un estado de 
paz‖, es un cuento que no corresponde a la cruda realidad. Por si fuera poco, la percepción ciudadana en el 
tema, otra de las preocupaciones del gobernador, empieza a ser diferente a la de la perorata oficial. 
La encuesta realizada por el Beap, publicada ayer en la columna de Rodolfo Rivera Pacheco, no deja lugar a 

dudas: hoy los poblanos sienten que la inseguridad ha aumentado de manera importante en los últimos meses. 
Esto no pueden sino ser pésimas noticias para un gobierno que llegó al poder como ninguno en términos de 
altas expectativas. 
Al ser la inseguridad la principal preocupación de los poblanos, el que los ciudadanos sientan que el gobierno ha 
fallado en este rubro, puede tener consecuencias fatales para su imagen y niveles de confianza. 
El gobierno estatal está tan consciente de lo anterior, que no es coincidencia el que haya hecho una solicitud 
oficial a las Fuerzas Armadas para aumentar el número de efectivos militares que realizan labores de vigilancia 

y patrullaje en el estado y que se anuncien con bombo y platillo inversiones históricas para Puebla en materia 
de seguridad. No hay duda: el miedo no anda en burro. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7130&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
AMLO: El Coleccionista de Pillastres 

René Bejarano dejó el limbo mexicano (al que lo condenaron Brozo, Televisa, Carlos Ahumada, Diego Fernández 
de Cevallos y Carlos Salinas de Gortari) gracias a que Andrés Manuel López Obrador nunca lo desamparó. 
¿Cómo olvidar esos días, semanas, meses cruciales? 
De ser un apestado que no podía presentarse en público, pasó a ser el operador político y electoral más 
recurrente del tabasqueño. 
Nunca, jamás, en ningún momento AMLO abandonó a su muchacho. 

Y en su pecado llevó la penitencia. 
En efecto: un sector de la población le cobró a López Obrador la mala compañía de Bejarano el 2 de julio de 
2006. 

Eso, más las irregulardades detectadas y denunciadas en su momento, fueron suficientes para que el sueño del 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7130&Itemid=71
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Palacio Nacional se evaporara. 
Hoy, en Puebla, la historia se repite. 
Un impresentable José Juan Espinosa Torres se autodenomina entre nosotros "operador" de López Obrador. 
Y aunque lo niegan en Morena (el movimiento del aspirante a la Presidencia), lo cierto es que para los poblanos 

el diputado local es la voz del lopezobradorismo en la entidad. 
Él, ya lo vimos, opera con los presidentes municipales para que los mítines de su candidato se realicen sin 
problemas. 
Y más: se sube a los templetes, presume cercanía y acerca a otros impresentables como él al gurú tabasqueño. 
A todo lo que se ha dicho sobre él hay que agregarle algo: es, como Bejarano, un mentiroso profesional. 
Veamos: 

Mintió cuando quien esto escribe lo exhibió haciendo mal uso de los dineros de Convergencia (hoy Movimiento 
Ciudadano). 

Mintió cuando negó ser dueño de un velatorio y una llantera (pese a que el Registro Federal de Contribuyentes y 
el CURP pertenecen a nuestro personaje). 
Mintió cuando dijo que la grabación publicada por Cambio (y en la que se evidencian varios delitos jugosos y 
nutridos) era hechiza y sacada de contexto. 
Mintió. 

Al estilo Bejarano. 
Simplemente mintió. 
Dejo al lector con el fragmento de una conversación radiofónica que en su momento sostuvimos en el programa 
Operación Periodista. 
En ella aparecen los verdaderos atributos del "operador" poblano de López Obrador: las mentiras, la simulación 
y el cinismo. 
―José Juan Espinosa (JJE): Por supuesto. Categóricamente lo niego. Yo ni soy traficante de influencias. 

―Mario Alberto Mejía (MAM): La llantera de Cholula le vende llantas a los presidentes municipales de la sierra 
norte. 

―JJE: Pues que saquen las facturas. Mira, Mario Alberto, ya te hablé de esto y qué buena onda que mis 
presidentes municipales me compren en un negocio familiar. 
―MAM: ¿No te compran llantas? 
―JJE: No lo sé. 

―MAM: ¿Cómo es posible que el presidente de Tlatlauquitepec vaya a comprar llantas a Cholula? 
―JJE: Vámonos a los orígenes, Mario Alberto. Sí eso es un delito pues que presenten las denuncias y que me 
metan a la càrcel. 
―(…) 
―MAM: A mí me parece muy curioso que el presidente de Tlatlauqui vaya a Cholula a comprar llantas y que vaya 
precisamente a tu negocio familiar. 
―JJE: Pues qué buena onda‖. 

¿Qué más se puede agregar? 
Sólo una cosa: López Obrador no se deslindará del diputado, ni, faltaba más, lo dejará solo. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2378 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Mario Marín en El Desafuero 

Cómo estarán las cosas y qué tan lejano percibirán los poblanos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas 
que ayer su antecesor, Mario Marín Torres, quien se reunió a comer en El Desafuero con los ex presidentes 
del Consejo Coordinador Empresarial, Consejo de Organismos Empresariales y Canacintra, fue uno de los 
personajes más saludados por la clientela de ese restaurante. 
Mario Marín arribó a El Desafuero acompañado de quien fuera su secretario de Desarrollo Urbano y Obra 
Pública, Javier García Ramírez. 
El ex gobernador llegó al restaurante de Zavaleta minutos después de las 15 horas, donde ya lo esperaban 

José Yitani Maccise, Javier Maldonado Moctezuma y Carlos Hannan Traslosheros, con quienes estuvo 
hasta las 18:30 horas. 
A su mesa llegaron a saludarlo no menos de una veintena de comensales, sin contar al dueño y chef del lugar, 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2378
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entre empresarios, constructores, miembros del SNTE, directivos de medios de comunicación y ex 
funcionarios; algunos hasta fueron convidados a su mesa como el ex presidente de la Cámara de la 
Construcción, Claudio Valdés Iglesias, el ex secretario de Gobernación Valentín Meneses Rojas, y el ex 
director del Colegio de Puebla Manuel R. Villa Issa. 

*** 
Otro ex que tampoco pasó inadvertido en El Desafuero por los comensales que ayer abarrotaron sus mesas fue 
Luis Eduardo Paredes Moctezuma. 
El ex presidente municipal de Puebla compartió el pan y la sal con el dueño de Todo Puebla y ex director de 
Sicom, Iñaki Gutiérrez. 
*** 

Ante la falta de acuerdos de los aspirantes a dirigir el Comité Municipal del PRI para sacar una fórmula 
de unidad que sustituya a Carlos Meza Viveros y Enoé González Cabrera en la presidencia y secretaría 

general, no le extrañe que el Comité Ejecutivo Nacional designe una delegación que se encargue de 
conducir los destinos del tricolor en la capital del estado. 
Tal decisión podría revivir la posibilidad de que Adela Cerezo Bautista se haga cargo del Comité Directivo 
Municipal del PRI, como inicialmente lo había planeado el delegado del CEN, Ranulfo Márquez Hernández, 
y máxime cuando por su conducto el gobernador de Veracruz Javier Duarte Ochoa financia parte de la 

operación del tricolor en la entidad. 
*** 
No descarte que entre las ternas que en los próximos días mande el gobernador Rafael Moreno Valle al 
Congreso del estado para el nombramiento de nuevos magistrados se repita el nombre del juez Joel 
Daniel Baltazar Cruz. 
Y es que, según los enterados, el susodicho es uno de los candidatos a quedarse con una de las cuatro 
sillas que aún están vacantes en el Pleno del Tribunal Superior de Justicia. 

Baltasar Cruz, actualmente juez penal en el distrito judicial de Teziutlán, fue director de Centros de 
Readaptación Social (Cereso) en el 2004, año en que se registró un motín en el penal de Puebla y una fuga en 

el penal de Xicotepec de Juárez. 
*** 
La ex secretaria de Desarrollo Social y ex coordinadora de Políticas Públicas de Blanca Alcalá Ruiz, María 
Fernanda Díez Torres, se irá a laborar al Distrito Federal tras la invitación que hace unos días recibió para 

integrarse al Centro de Estudios Económicos Espinosa Yglesias (CEEY) que preside Amparo Espinosa Rugarcía. 
*** 
Simón dice: 
―Todo poder excesivo dura poco.‖ 
Lucio Anneo Séneca (2 AC-65) Filósofo latino. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón) 
 

De todo un poco  
ANOTE USTED, a partir de hoy al diputado federal priísta Oscar Aguilar González como serio 

aspirante a la candidatura al Senado de la República. En el famoso restaurante de Las Acamayas de 
la avenida Hermanos Serdán, se realizó la toma de protesta del legislador por Zacapoaxtla como 
Coordinador Estatal de la Organización Alianza Generacional, cuya dirigente es María del Rocío 
Toxqui Oropeza, en una tumultuosa ceremonia. 
HACE POCO, en Aguascalientes, debido a la aceptación que ha tenido el libro ―30 Claves para entender el 

poder. Léxico de la Nueva Comunicación Política‖, destacados consultores políticos y reconocidos académicos 
de Europa y América, ya han iniciado la redacción del segundo tomo de esta obra, explicó el coordinador del 
libro, Javier Sánchez Galicia, director del Instituto de Comunicación Política (ICP). 
Sánchez Galicia hizo el anuncio durante la presentación del libro, en el Departamento de Ciencias Políticas y 
Administración Pública de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Le acompañaron Fernando Díaz Montiel 
y Salvador González Jaramillo, coautores  de la edición. 
DE ACUERDO al periodista Odilón Vallejo, del portal En Contacto Digital, estuvo de visita por allá el gobernador 

Ramova y solamente se dedicó a presumir los apoyos entregados a otros municipios, como Chignautla y San 
Juan Xiutetelco, luego de decir que gobierna para todos y que en el futuro podrían trabajar juntos Teziutlán y 
Gobierno del Estado de Puebla. No se anunciaron obras para la Perla de la Sierra. 

Como  mero dato informativo, Teziutlán es gobernado por el PRI y los otros municipios por alcaldes de la 
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coalición Compromiso por Puebla. Al alcalde tricolor Carlos Peredo Grau se le considera un fuerte aspirante a 
buscar, y ganar la diputación del distrito. 
¿SERÁ CIERTO? En las filas de priismo de la capital del estado va en aumento el rumor y las consejas en el 
sentido de que el próximo dirigente municipal del PRI ―tiene aroma de mujer‖. ¿Será verdad? 

EL  DIPUTADO del Partido del Trabajo en el Congreso del estado, Zeferino Martínez Rodríguez, presentó un  
punto de acuerdo para exhortar al ejecutivo estatal para que  restablezca en los programas de asistencia 
social, la dotación de despensas, prioritariamente para madres solteras y adultos mayores. Con el pretexto de 
que los programas sociales como la dotación de despensas para madres solteras y adultos mayores, fueron 
utilizados con fines partidistas y actos de corrupción por parte de funcionarios encargados de la distribución, 
estos apoyos fueron eliminados de las políticas del actual gobierno para atender a los grupos en estado de 

vulnerabilidad. Fue, dice el representante del PT, una decisión unilateral  carente de objetividad e inhumana y 
por ello promovió dicho punto de acuerdo. 

EN EL marco del inicio del los foros de consulta para la elaboración de la propuesta política del PRI rumbo a las 
elecciones de 2012, estuvo en Puebla el Presidente Nacional de la Fundación Colosio, Marco Antonio Bernal 
Gutiérrez, acompañado del Secretario Nacional, el poblano Guillermo Deloya Cobián. Les acompañó el dirigente 
estatal Juan Carlos Lastiri Quirós. 
Participaron Blanca Alcalá Ruiz, Secretaria General Adjunta Nacional de la CNOP; Héctor Sulaiman Safi, 

Presidente de la Fundación Colosio, capitulo Puebla; Héctor Lié Verduzco, representante del dirigente nacional 
cenopista Emilio Gamboa Patrón; destacó la participación del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibañez. 
Este miércoles visita Puebla la Secretaria General del Comité Nacional tricolor, la diputada federal Cristina Díaz 
Salazar, quien realizará una gira de trabajo en la ciudad de Puebla. 
En fin como escribió fray Josepho de la Tarima: 
En tiempos del dictador 
vivía un honrado alférez 

que se apellidaba Pérez 
y que fue progenitor 

de un hijo ingrato y traidor, 
que no le encuentra caché 
al apellido que fue 
el de su padre difunto. 

Pues siendo "Alfredo Pe Punto", 
es solo un hijo de "P". 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16968:de-todo-un-poco&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
“Que lime asperezas con Elba Esther” (y otros trascendidos patrios) 
Que yunquistas y morenovallistas están a unos pasos de llegar a un acuerdo para la designación de los 

tres integrantes de la Comisión de Orden del Consejo Estatal del PAN: los primeros irán con Leonor 

Popócatl, la secretaria particular del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, y los segundos con 
Miguel Abad, consejero por Tlachichuca. 
Que ahora sólo falta que encuentren a un panista neutral, que no esté con unos ni con otros, para que dicha 
Comisión pueda instalarse y realizarse la sesión inaugural del nuevo Consejo Estatal panista, que fue 
suspendida tras la polémica comida “de la unidad” de Bodegas del Molino del pasado sábado 3 de 

septiembre. 
Que por cierto: ¿sabe qué le contestó el gobernador Rafael Moreno Valle a la diputada federal Augusta 
Valentina Díaz de Rivera cuando ésta en esa misma comida trató ingenuamente de convencerlo de 
sumarse a la causa de su candidata, Josefina Vázquez Mota? 
Que él ya había hablado con Josefina (Vázquez Mota) por lo menos un par de veces y que le había 
recomendado que limara asperezas con la profesora Elba Esther Gordillo; “de otra forma, yo no puedo 
hacer nada”, señaló abiertamente el mandatario poblano. 

Que los sorprendidos testigos de esas palabras tan sinceras fueron Eduardo Rivera, Pablo Rodríguez 
Regordosa, Rafael Micalco, Mario Riestra, Blanca Jiménez, Ángel Alonso Díaz Caneja, Gerardo 
Maldonado y, por supuesto, el dirigente estatal panista, Juan Carlos Mondragón. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=16968:de-todo-un-poco&Itemid=333
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Que donde todavía no terminan de arreglar sus diferencias yunquistas y morenovallistas es en la Comisión 
Permanente, que asume facultades similares a las del Consejo Estatal cuando éste, por razones de causa 
mayor, no sesiona. Se integra por nueve consejeros y lo más probable es que se repita la misma fórmula: 
cuatro para yunquistas, cuatro para morenovallistas y uno neutral.  

Que el problema es que a éste último no se le encuentra en ningún lado, pues casi todos los consejeros 
tienen dueño. 
Que la demanda presentada la pasada semana por la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores 
Parra Jiménez, contra el diputado José Juan Espinosa carecería de relevancia si no fuese porque en la 
misma solicita expresamente a la PGJ el inicio de un proceso de desafuero contra el representante de 
Movimiento Ciudadano (antes Convergencia). 

Que es precisamente de ese punto en específico de donde el Congreso del estado va a derivar, a través de 
la Comisión Instructora, el proceso de desafuero. Al tiempo. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Marcela Jiménez Avendaño) 
 
La Izquierda, ¿Para el PRI o el PAN?  
Hasta hace unos meses parecía que la fuerza de la izquierda, abanderada por Andrés Manuel López Obrador o 
por Marcelo Ebrard, lograría por la presencia y posicionamiento de ambos aspirantes colocarla en franca 

competencia con el Partido Revolucionario Institucional, partido que hasta ahora va a la delantera hacia el 
2012.  
Sin embargo, el nulo crecimiento de quien aún se postula como el candidato oficial de Felipe Calderón, Ernesto 
Cordero, a la par del crecimiento de Josefina Vázquez Mota por sobre éste y del ahora ―nuevo hijo 
desobediente‖, Santiago Creel, así como la división de la izquierda hacen que, pese a todos los pronósticos 
anteriores, sea el PAN quien se convierta en el rival más fuerte del Revolucionario Institucional. 
Si partimos de este análisis entonces la izquierda, dependiendo del candidato que le abandere, serviría a los 

intereses del PAN o del PRI y me explico: 
•    Si el candidato fuera Andrés Manuel López Obrador le restaría votos al PRI, pues su electorado está más 
cerca de ese partido;  
•    Ahora bien, si en cambio fuese postulado Marcelo Ebrard, éste le restaría mayor número de votos al PAN, 
dado que el voto indeciso se repartiría mayoritariamente entre ambos. 
•    Claro que el escenario más favorable para el PRI sería que se postularan ambos: AMLO bajo las siglas del 
PT y Convergencia, y Ebrard con el PRD. De este modo quedaría una elección de cuatro en donde el voto se 

dividiría de mayor forma dejando a ese partido mucho más fortalecido. 
Si consideramos que así se están acomodando las fichas hacia el 2012, seguramente el Revolucionario 
Institucional se la jugará, sin lugar a dudas, con Enrique Peña Nieto dado que, en primer lugar, éste aspirante 
es el que más ventaja porcentual tiene sobre sus principales competidores y, en segundo, porque, además, en 
cierta forma ha sido vacunado contra ataques considerables desde que inició la guerra sucia en su contra. 
También cobra fuerza la estrategia de Elba Esther Gordillo, quién se ha dejado seducir por todos los aspirantes 

pero no ha dado su voto y apoyo incondicional a nadie.  
De ser tan claro que Peña es el casi Presidente de México, ella ya estaría más que alineada en ese proyecto. 

Pero como hemos visto anteriormente, la silla presidencial aún no tiene un nombre completamente definido, 
aunque las tendencias marcan el camino. 
La última encuesta de GEA-ISA de agosto dice que Peña ganaría con 43%, Vázquez Mota con 16% y Ebrard 
con 15%; la de Mitofsky de julio señala que Peña ganaría con 63.7%, seguido por Ebrard con 32.1%, Santiago 
Creel con 19.1% y Josefina Vázquez Mota con 18.7%; mientras que para Parametría, si las elecciones fueran 

en julio, ganaría el PRI con Enrique Peña Nieto por una diferencia de 32 puntos sobre su más cercano 
competidor, Santiago Creel. 
Habría que mencionar un punto crucial en esta elección y es que todos marcan un alto porcentaje de indecisos. 
De hecho, según GAUSSC y su encuesta de agosto, el voto indeciso creció 10 puntos con respecto al año 
pasado, quedando en 37% de los encuestados. 
Además del punto anterior, lo más interesante en estos momentos, será ver si Calderón impone a su candidato 
por encima de lo que la lógica común diría o si coloca, pese a sus fobias, a quién se encuentre mejor 

posicionado y con capacidad de competir contra el principal y muy lejano puntero. 
Por lo que si, pese a los pronósticos, el candidato por el PAN fuera el Sr. Simpatía, Mr Cordero, pues entonces 
ese voto se repartiría entre Peña y Ebrard, dejando al primero en franca ventaja por encima de los demás. 

Los próximos meses serán decisivos para la vida política de Corderito y sus muchachitos, aunque en lo 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 13 de Septiembre de 2011 
 

 

 

 37 

personal, debido a su alto carisma y empatía con la gente, no le veo ninguna posibilidad de crecimiento.  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17354:la-izquierda-¿para-el-pri-o-el-
pan?&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que en el evento de clausura del Encuentro Internacional de la Familia llamó la atención de los reporteros 
gráficos la manera cómo los encargados de logística marginaron a la primera dama de Puebla, Liliana Ortiz, para 
alejarla de Margarita Zavala y Martha Érika, las primeras de la nación y el estado. 

No fue extraña entonces la ausencia de la presidenta del SMDIF en todos los actos protocolarios, la visita de 
Zavala de Calderón al Museo de la Sedena, el recorrido turístico, en la primera fila del Congreso Internacional, al 

grado de impedirle abordar el autobús para un recorrido por la ciudad.  
Bien podrían las primeras damas observar el esfuerzo de civilidad política demostrado por Rafael Moreno Valle y 
Eduardo Rivera que se toman la foto y dan muestra de colaboración. 
Que con el temor de ser concentrados nuevamente en una sesión espiritual con el Dalai Lama, los dirigentes de 
las secciones 23 y 51 del SNTE, Eric Lara y Cirilo Salas, acudieron al llamado ―urgente‖ de su dirigente vitalicia, 
Elba Esther Gordillo Morales, para encontrarse con el resto de dirigentes seccionales del país. 

Que luego de conocerse los resultados de la prueba Enlace, donde los docentes resultaron reprobados, ahora la 
preocupación del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación es la repercusión de los puntos para obtener 
beneficios de la Carrera Magisterial. 
Posterior a los pésimos resultados en Matemáticas y Español, al igual que en otras asignaturas, los maestros 
observan cómo se alejan los 50 puntos válidos para la convocatoria que considera resultados de rendimiento de 
2011 con la Prueba Enlace. Un verdadero (auto) revés al magisterio.  
Que el arzobispo Víctor Espinosa Sánchez y sus obispos auxiliares deberían dar respuesta convincente de la 

permisibilidad al fanatismo religioso en Tlanalapan, en el municipio de San Martín Texmelucan, porque reviven las 
páginas oscuras del cura anticomunista de San Miguel Canoa. 
Si bien muchos gobernantes han renunciado al Estado laico, mientras exista en la Carta Magna la libertad 
religiosa, ésta debe respetarse a cabalidad y sancionar a autoridades municipales que toman partido y desvían 
recursos del Ayuntamiento para el mantenimiento de los inmuebles religiosos. 
http://impreso.milenio.com/node/9025221 
 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Ayuntamientos sojuzgados 
Los presidentes municipales, particularmente de 22 ayuntamientos, enfrentan problemas por los recortes de 25 
por ciento del Programa Hábitat. 

Les ocurre lo mismo con otros programas sociales, como la cancelación de las despensas y el flujo de recursos 
financieros que los tiene a merced de las políticas de planeación de las finanzas públicas, en su ejecución. 

Atareados con la presión social por la carretonada de promesas de campaña de la contienda de 2010, entre la 
mayoría de los ediles se empieza a analizar cómo, sin darse cuenta, en los hechos se acotó el artículo 115 
Constitucional, que los tiene a merced de los gobiernos estatal y federal. 
Han procesado como una camisa de fuerza los modelos de coinversión con el gobierno del estado porque no sólo 
los acerca a la contratación de deuda con el fondo de financiamiento, sino con las reglas de coinversión y 

ejecución. 
Para varios de los ayuntamientos acceder al fondo de inversión, que implica contratar líneas de crédito, se ha 
convertido en un esquema imposible porque el ejecutor de la obra o el programa es el gobierno estatal. 
Inmóviles ante las decisiones verticales que no admiten el mínimo cuestionamiento, y reclamar una explicación 
es como comprar un boleto al suicidio, los munícipes se han convertido en sujetos pasivos de las acciones de 
gobierno. 
Un solo presidente municipal recibió una explicación congruente del porqué se les suprimía 25 por ciento del 

Programa Hábitat. 
Pedir cuentas a quien tomó la decisión de a dónde fue a parar ese recurso millonario, es para los presidentes 
municipales darse un tiro en el pie, y prefieren renunciar a ese principio constitucional de la autonomía municipal 

y convertirse en empleados del titular del Ejecutivo. 

http://impreso.milenio.com/node/9025221
http://impreso.milenio.com/
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En los municipios, principalmente los rurales, se vive un desencanto por el corto alcance del cumplimiento de las 
promesas de los gobiernos de alternancia, y un programa mínimo sin mayor cobertura como crédito a las 
mujeres. A quien le reclaman es a los ediles, porque los tienen a la mano. 
Miles de mujeres siguen en espera de los ambiciosos proyectos sociales que sólo aparecen en las listas que 

levantaron los promotores de Compromiso por Puebla, muchas de éstas archivadas, después de concluidas las 
campañas.  
http://impreso.milenio.com/node/9025220 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 

Lobos por corderos 

Está bien, está bien. Tal vez Rafael Moreno Valle y Ernesto Cordero no hayan roto relaciones luego de que el 
aspirante presidencial ―Totalmente Calderón‖ le hizo feo a la estructura del gobernador poblano. Tal vez, aunque 
de lejitos, se sigan saludando y mandando recaditos. 
Tal vez, mil 300 millones de pesos extra para carreteras en el presupuesto de 2012, sean motivo suficiente para 
suponer que entre el panista que quiere ser aspirante presidencial y el que quiere serlo en 2018 quedó todo 

saldado. 
Dicen las malas compañías que el hecho de que Cordero le haya dicho NO a Pablito Rodríguez y Mario Riestra 
para coordinarle su precampaña en Puebla, y en cambio le haya dado la batuta a Ana Teresa Aranda si caló en la 
casa del cerro (prueba de ello fue no ir a su inicio de precampaña).  
Aunque, me dicen, había motivos más que justificados. Aquí algunos: 
1. Aunque estuvo plagado de buenas intencione$ el ―endoso‖ sorpresa vía internet del gobernador a Cordero 
no’más no permeó entre el votante. En las encuestas, esa adhesión fue un voto más entre miles porque el PAN es 

cerrado y la figura de liderazgo nacional de Moreno Valle no ha cuajado. 
2. Porque Cordero necesitaba en Puebla un blanquiazul. En la selección de aspirantes, votan los panistas y nadie 
más, y sólo alguien como Ana Teresa (que tiene una postura crítica que si bien no gusta a Casa Puebla sí a los 

albiazules que quedaron sin hueso) podría hacer esa convocatoria toda vez que en las encuestas ella aparece en 
primer sitio en intención de voto rumbo al Senado por el PAN. 
3. Porque el evento aquel de Metepec no sirvió. Para los panistas quedó claro que era un evento al estilo del PRI 
y que entre quienes asistieron, muy pocos votan al interior de AN. Imposible dejar de cuestionar la poca 

efectividad de Pablo Rodríguez, perdedor ya en una pasada contienda a manos del PRI; y de Mario Riestra, chavo 
con muchas ganas. 
4. Otra causa apunta a Los Pinos donde hay ciertas dudas sobre el papel que pudiera tener el gobierno ante el 
candidato del Presidente, pues es por todos sabido que si a alguien obedece el Ejecutivo es a Elba Esther Gordillo, 
y 5. En el equipo de Cordero reconocen que el rival a vencer es Josefina Vázquez Mota, poblana de nacimiento. 
Ante ello, se le encontró una especie de antídoto con la afamada ―Jefa‖. 

¿Quiere una razón como para que se enojen en el gobierno? Ahí le va. Si pega el proyecto Cordero, la número 
uno en la candidatura al Senado será Ana Teresa Aranda. 
Ni Lozano, ni Manzanilla, ni Aréchiga, ni nadie más. Ni uno de estos lobos, por un Cordero. 
http://impreso.milenio.com/node/9025222 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Importantes decisiones 
La justa política electoral del 2012 está prácticamente iniciada por los distintos partidos políticos, por los 

gobiernos, los ayuntamientos y todos aquellos actores que aspiran a un cargo de elección popular. 
En el PAN, la carrera por la candidatura presidencial se está dando entre Josefina Vázquez Mota y Santiago 
Creel Miranda, quienes serán los personajes que prácticamente se disputen el pase para la carrera electoral 
más importante del país el próximo año. 
Empero, algunos expertos aseguran que todas las probabilidades apuntan a que el PAN impulsará y competirá en 
el 2012 con la primera candidata a la presidencia de la República en el país, es decir la ex diputada federal 

Josefina Vázquez. 
Y es que Creel perdió fuerza, arrastre y simpatía una vez que la también ex funcionaria foxista se metió de lleno 
a su campaña interna. A la fecha, las preferencias panistas entre ambos están marcadas con un 35% a favor de 

http://impreso.milenio.com/node/9025220
http://impreso.milenio.com/node/9025222
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Vázquez Mota y un 31% a favor de Creel.  
Mientras tanto, en el PRI las cosas son muy distintas. Enrique Peña Nieto, aún gobernador del Estado de 
México, aventaja en las preferencias por mucho a su único competidor, el senador Manlio Fabio Beltrones.  
Los porcentajes entre ambos priistas francamente son contundentes y nada sorpresivos para nadie, ni siquiera 

para Beltrones, toda vez que Peña Nieto lo rebasa tres, cuatro y hasta cinco veces a uno. 
En el PRD la ventaja es igual de reñida que en el PAN según las encuestadoras más prestigiadas del país como 
Consulta Mitofsky, las cuales marcan que la diferencia entre Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y Marcelo 
Ebrard Casaubón es de apenas un punto porcentual. 
Lo cierto es que al final ambos políticos de izquierda podrían convertirse en candidatos presidenciales si es que el 
PRD postula a Ebrard. De darse las cosas así, el PT y el Movimiento Ciudadano, antes Convergencia, estarían 

abanderando en coalición a AMLO.  
El caso es que los diferentes partidos políticos ya están moviendo las fichas de su ajedrez para tratar de ganar el 

mayor número de espacios posibles; primero en la presidencia, luego en el senado y al final en la cámara de 
diputados. 
Y Puebla no está exenta de esa competencia.  
Es por ello que en el PRI y en el PAN, particularmente, ya realizan todo tipo de estudios demoscópicos para medir 
los alcances y el arrastre de sus posibles gallos. 

En el caso del PRI son cuatro los personajes que están siendo medidos para poder abanderar sus siglas y 
competir por un escaño en la cámara alta del Congreso de la Unión: Blanca Alcalá Ruiz, ex edil de la capital; 
Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP; Enrique Doger Guerrero, diputado local y ex edil poblano; 
además de Javier López Zavala, ex candidato al gobierno del estado. 
La competencia, me dicen, está muy pareja, toda vez que Blanca Alcalá -sólo por ser mujer- es bien aceptada y 
llevaría una ligera delantera apenas por encima de Enrique Doger, quien aparece como uno de los políticos 
priistas mejor evaluados. 

Zavala parece estar muerto y sin la posibilidad de que sus pocos aliados en el PRI le puedan ayudar a hacerse de 
la candidatura al senado. Se dice que a Zavala más bien se le permitirá competir por una diputación federal. 

En el caso del rector de la BUAP, Enrique Agüera, su posición es muy distinta al resto de los priistas antes 
citados, me parece, incluso, la más cómoda, toda vez que él no ha puesto interés alguno sobre la campaña 
político-electoral que se avecina pero aún así está muy bien posicionado. 
Creo que al rector de la BUAP no le interesaría otra posición que no fuese algo seguro, es decir, una con pase 

automático, plurinominal. 
Sobre todo porque Agüera está metido de lleno en el desarrollo y crecimiento de la BUAP, en su vida académica, 
universitaria y en seguir construyendo más espacios que le permitan a la institución refrendar y consolidar su 
calidad como una escuela de excelencia. 
Y es que Agüera ha sabido guiar y capitalizar los avances de la Benemérita institución, los cuales han sido 
reconocidos por las firmas más prestigiadas -a nivel mundial- en materia de educación, calidad, administración y 
gestión.      En ese sentido, bastaría recordar que recientemente la BUAP cumplió una década mejorando sus 

procesos administrativos y de gestión que se apegan a la cultura de calidad internacional, por ello Agüera recibió 
el reconocimiento por parte de los órganos certificadores Anglo Japanese American Registrars (AJA) y Aenor.  
Además, Agüera y la institución han logrado otros reconocimientos por parte de la agencia internacional Moody’s, 
la cual elevó la calificación crediticia de la BUAP, de A1 a Aa3 (Escala Nacional de México) y de Ba1 a Baa3 

(Escala Global), por el adecuado manejo de recursos, la calidad y eficacia de procesos financieros y la 
transparencia institucional. 
Esto permitió que la BUAP se convirtiera en la única universidad latinoamericana en obtener la calificación Baa3, 

y que Mauro Leos, Vicepresidente Senior de la Oficina de Créditos de Moody’s, afirmara que con ello la Máxima 
casa de estudios del estado se ubica como un referente a nivel mundial. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Importantes-decisiones...&id=1413 
 

(Al buen entendedor……/ Joel Paredes Olguín) 
 
Alianzas, lealtades y proyectos 

Cuando en el ámbito de la política se establecen relaciones entre quienes se dedican a ella, estas pueden ser de 
confianza y lealtad o de conveniencia y chantaje; las de un tipo no invalidan ni sustituyen a las del otro, pero sin 
duda las que redundan en mayor viabilidad de los proyectos y en acuerdos más sustentables, son aquellas que 
parten del profesionalismo, el compromiso y la congruencia de quienes participan de negociaciones que 
pretenden allanar el camino y sumar voluntades al proyecto político que se encabeza o al que se pertenece. Si 

bien la política está centrada en liderazgos indispensables, no debe dejarse de lado que no existen proyectos de 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Importantes-decisiones...&id=1413


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 13 de Septiembre de 2011 
 

 

 

 40 

un solo hombre, y que la capacidad de sumar intereses y lealtades explica en gran medida el triunfo o fracaso de 
determinado proyecto político, así como el de quienes se adscriben a él. Es evidente que el avance democrático y 
la alternancia han supuesto nuevas formas de ejercer y entender la política, pero ello no invalida algunos de sus 
principios básicos, sobre todo aquel de que los aliados --e incluso los adversarios entendidos como interlocutores 

que validan y dan legitimidad a los proyectos-- deben ser leales en el sentido de seguir las reglas del juego. 
De hecho es posible y válido si así lo exige la propia estrategia, deshacer las alianzas (que en política serán 
siempre temporales), pero nunca romper los acuerdos y menos a costa de la lealtad y el buen juicio; quien por 
sus personales afanes e intereses no es capaz de establecer alianzas ni sostener acuerdos, se vuelve al mismo 
tiempo un aliado poco leal y un adversario poco confiable. No está de más recordar que si en materia de 
comunicación ―el medio es el mensaje‖; en política ―la forma es el fondo‖, y cuando aquella no se guarda, éste se 

desvirtúa hasta el punto de hacerlo inviable: no basta tener un proyecto político válido y coherente, la 
importancia de quién lo encabeza y cómo lo representa es insoslayable. El liderazgo político no radica en el cargo 

que ostente determinado personaje, que puede ser un excelente legislador, líder partidista o funcionario público, 
pero un pésimo interlocutor y, en esa medida, un aliado siempre inconfiable con quien acordar y consensuar 
signifique más un riesgo que un incentivo.  
No obstante que parezca ingenuo; aunque un tanto devaluada y en desuso, la lealtad es una virtud que en la 
política deviene un factor indispensable. Si la política otorga siempre la posibilidad de elegir a los aliados y a los 

adversarios, bien haría cualquiera en cuidarse de no tener como lo uno ni como lo otro a quien no honre la 
lealtad; carecer de ella no solamente habla de alguien moralmente enano, sino de alguien políticamente inepto 
que a la larga se volverá un lastre. Ni la guerra ni la política (que es la continuación de aquella pero por otros 
medios, como diría Clausewitz) pueden ejercerse sin reglas mínimas que limiten el actuar de los contendientes; 
sostener lo contrario, que en la política ―todo se vale‖, además de cínico resulta totalmente ineficaz, pues sin una 
dosis plausible de confianza, ningún proyecto resulta viable 
*/ Consejero Electoral. 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5145/Alianzas-lealtades-y-proyectos 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Aparece tráfico de cheques en la Escuela Normal Superior  
Por lo menos desde hace tres años en la Escuela Normal Superior Federalizada de Puebla existe un extraño 

tráfico de cheques consistente en que esos documentos salen a nombre de ciertos maestros, quienes solamente 
los endosan, los devuelven y al final los cobra la Dirección General. De manera sorprendente, la Secretaría de 
Educación Pública (SEP), en la anterior o la presente administración, no ha tenido la capacidad de detectar esa 
anomalía o por alguna extraña razón ha solapado esa situación. 
Uno de los profesores que ha sido involucrado por la Dirección General, que está a cargo de María Teresa Lara 
Herver, presentó la demanda CH–3259/2011/ Centro, el pasado 10 de septiembre, en la cual narra lo siguiente: 
Al maestro de nombre Arturo Vázquez Sánchez hace tres años le comunicaron de parte de la Dirección General 

que los pagos correspondientes a fin de año se le harían por medio de cheques, pero que no todo el dinero sería 
para él, ya que varios de esos documentos los tendría que devolver.  

De tal forma que este docente, aparte de su pago normal, recibió dos cheques cuyo monto global era de 75 mil 
pesos, de los cuales la dirección general le exigió que los firmara y los regresara. 
El académico reclamó y la respuesta fue que ese sistema era garantizar el pago del resto del personal de la 
Escuela Normal Federalizada, lo cual parece un argumento nada convincente. 

Al siguiente año, Arturo Vázquez migró a trabajar a la Universidad Intercultural de Guerrero, pero en 2010 volvió 
a ser recontratado por la Escuela Normal Superior Federalizada de Puebla, y a principios del presente más, para 
su sorpresa, se registró de nueva cuenta el asunto de los cheques.  
El pasado 9 de septiembre salieron dos cheques a su nombre, ambos de Banco Santander. Uno de ellos es por 30 
mil 600 pesos y el segundo es de 27 mil 200 pesos. Otra vez le dijeron que los endosara y que la Dirección 
General los cobraría. Abajo se muestra una copia de los documentos en cuestión. 
Se sabe que este asunto no solamente ocurre con el profesor Arturo Vázquez, sino también con otros docentes. 

Por lo que se ignora el monto de los fondos que se están canalizando por medio de esa practica y cuál es el 
monto global. Todo indica que es mucho dinero. 
El único profesor que ha denunciado dicha anomalía ayer llevó la copia de su demanda a la oficina del titular de la 
SEP, Luis Maldonado Venegas. Vamos a ver si existe voluntad política de la dependencia de investigar y aclarar lo 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/139/Joel-Al-buen-entendedor/5145/Alianzas-lealtades-y-proyectos
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ocurrido, no ahora, sino desde 2008, que fue cuando se hizo evidente el tráfico de cheques.  
Y lo más importante: se debe explicar por qué la Secretaría de Educación Pública nunca lo detectó, pues todo 
huele a que hubo complicidad de funcionarios de esa secretaría. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 

Solapa jerarquía católica intolerancia religiosa 
Con el aval del gobierno estatal, el ayuntamiento de San Martín Texmelucan y la presidencia auxiliar de San 
Rafael Tlanalapan, ayer se consumó la expulsión de esa comunidad de 50 familias que profesan el culto 
evangélico, como resultado de la intolerancia de la mayoría católica. 
En este conflicto las críticas se han centrado en la responsabilidad de las autoridades civiles, pero poco se ha 

dicho de lo que le toca a la arquidiócesis de Puebla, que se ha visto, por lo menos, ausente, cuando no 
complaciente, con las actitudes agresivas de sus feligreses. 

Particularmente es repudiable el comportamiento del párroco de Tlanalapan, quien en tres ocasiones al menos ha 
incitado a la violencia a su grey, pero parece que en ninguna ha sido reconvenido de manera enérgica por sus 
superiores, dada la reincidencia en sus llamados a la intolerancia. 
La alta jerarquía católica debería apaciguar a sus fieles, toda vez que los hechos expuestos en San Rafael son 
contrarios a las normas de la iglesia católica, que en los últimos años ha pregonado la convivencia, el diálogo y la 
tolerancia hacia otros cultos. 

El arzobispo, sus auxiliares o cualquier otro líder de alta envergadura deberían haber hecho acto de presencia en 
Tlanalapan para calmar los ánimos de los creyentes católicos, pero su ausencia parece responder a una actitud 
autoritaria y vertical que ha sido la constante en el clero y por la cual miles de creyentes han optado por emigrar 
a cultos que resultan ser más abiertos y tolerantes que la iglesia de El Vaticano. 
Es necesario hacer un llamado a la cordura y el imperio de la ley, porque la intolerancia, en cualquiera de sus 
formas, no puede engendrar otra cosa que el rompimiento del tejido social y, eventualmente, la violencia. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/editorial.php 
 

 
 

(Primera columna/Oscar López)  
 
• Qué hay detrás del sindicato municipal 
• CRIT, una realidad 
• Cuidado en Tlanalapan 

De nueva cuenta el sindicato del ayuntamiento de Puebla salió a las calles para montarse en su exigencia de 
chantajear a Eduardo Rivera y de paso culpar a los medios de comunicación de todas sus desgracias. 
En la marcha de ayer, la cual tuvo que cambiar de hora para no incurrir en violaciones que fueron advertidas 
por el ayuntamiento, llegaron los agremiados del sindicato, preguntando todos detrás de quién les tocaba 
marchar y por supuesto, asegurando su pase de lista so pena de ser sancionados por el líder charro que actúa 
con despotismo. 

Después de anunciar las múltiples denuncias que presentaría este día, iniciando contra el alcalde, Israel 

Pacheco cambió de parecer luego de ser recibido por el Secretario de Administración Iñigo Ocejo. Entonces en 
qué quedamos, hay violaciones contra los trabajadores o esto son solo argumentos que pueden desaparecer 
ante el mejor postor? 
Es una lástima que un hecho en el que hubo errores tanto por parte de las autoridades municipales como por 
los trabajadores sindicalizados, se tome de bandera para pretender desestabilizar la ciudad y los servicios 
públicos, aunque su dirigente sindical quiera hacer parecer lo contrario. 
Sin duda uno de los compromisos de campaña que traerá gran beneficio social, es la apertura del Centro de 

Rehabilitación Teletón el cual estará listo en el mes de diciembre. El anuncio que la presidenta del DIF Martha 
Erika Alonso hizo para que a partir del 5 de diciembre se abra las inscripciones vía telefónica, para quienes 
requieran de un servicio. 
Aportar para mejorar la calidad de vida de alguien siempre será de reconocerse y más cuando se trata de la 
vida de menores de edad, quienes por falta de recursos en todos los casos, no pueden atender los problemas 
de discapacidad que tienen. 
Enhorabuen por la visión de Martha Erika Alonso de Moreno Valle y mejor por aquellas personas, mil al año, 

que se beneficiarán con esta obra que veremos en tres meses. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/13/puebla/editorial.php
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Con claras muestras de intolerancia y contrario al llamado que ha hecho la Iglesia Católica, los habitantes de 
esa expresión religiosa en el municipio de Tlanalapan, mantienen en vilo a toda la población pues amenazan 
con actos violentos en contra de los cristianos que construirían un templo cercano a la parroquia. 
En México existe libertad de culto y debe respetarse ese derecho constitucional. Cuidado porque estos hechos 

pueden convertirse en hechos indeseables en esa comunidad perteneciente a San Martín Texmelucan. 
CONFETI…ante el anuncio que hiciera el Presidente Felipe Calderón en sus ―Diálogos con la sociedad‖ de un 
posible nuevo impuesto al consumo del 5 por ciento extra al IVA, el rechazo, como era de esperarse, fue 
unánime…que de alguna forma se debe suplir el monto que se recaudaba por la tenencia…al final de cuentas, 
los contribuyentes y terminamos pagando los platos rotos… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3807 

 
 

 
 

(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)            

    
¿A quién servirá la izquierda, al PRI o al PAN? 
La última encuesta de GEA-ISA de agosto dice que Peña ganaría con 43%, Vázquez Mota con 16% y Ebrard con 
15%  
Hasta hace unos meses parecía que la fuerza de la izquierda, abanderada por Andrés Manuel López 
Obrador o por Marcelo Ebrard, lograría por la presencia y posicionamiento de ambos aspirantes colocarla en 

franca competencia con el Partido Revolucionario Institucional, partido que hasta ahora va a la delantera 
hacia el 2012.   
Sin embargo, el nulo crecimiento de quien aún se postula como el candidato oficial de Felipe Calderón, 
Ernesto Cordero, a la par del crecimiento de Josefina Vázquez Mota por sobre éste y del ahora ―nuevo hijo 
desobediente‖, Santiago Creel, así como la división de la izquierda hacen que, pese a todos los pronósticos 
anteriores, sea el PAN quien se convierta en el rival más fuerte del Revolucionario Institucional.  

Si partimos de este análisis entonces la izquierda, dependiendo del candidato que le abandere, serviría a los 

intereses del PAN o del PRI y me explico:  
* Si el candidato fuera Andrés Manuel López Obrador le restaría votos al PRI, pues su electorado está 
más cerca de ese partido; 
* Ahora bien, si en cambio fuese postulado Marcelo Ebrard, éste le restaría mayor número de votos al 
PAN, dado que el voto indeciso se repartiría mayoritariamente entre ambos. 
* Claro que el escenario más favorable para el PRI sería que se postularan ambos: AMLO bajo las siglas 
del PT y Convergencia, y Ebrard con el PRD. De este modo quedaría una elección de cuatro en donde el voto se 

dividiría de mayor forma dejando a ese partido mucho más fortalecido. 
Si consideramos que así se están acomodando las fichas hacia el 2012, seguramente el Revolucionario 
Institucional se la jugará, sin lugar a dudas, con Enrique Peña Nieto dado que, en primer lugar, éste 
aspirante es el que más ventaja porcentual tiene sobre sus principales competidores y, en segundo, porque, 
además, en cierta forma ha sido vacunado contra ataques considerables desde que inició la guerra sucia en su 
contra.  

También cobra fuerza la estrategia de Elba Esther Gordillo, quién se ha dejado seducir por todos los 
aspirantes pero no ha dado su voto y apoyo incondicional a nadie. De ser tan claro que Peña es el casi 
Presidente de México, ella ya estaría más que alineada en ese proyecto. Pero como hemos visto 
anteriormente, la silla presidencial aún no tiene un nombre completamente definido, aunque las tendencias 
marcan el camino.  
La última encuesta de GEA-ISA de agosto dice que Peña ganaría con 43%, Vázquez Mota con 16% y 
Ebrard con 15%; la de Mitofsky de julio señala que Peña ganaría con 63.7%, seguido por Ebrard con 32.1%, 

Santiago Creel con 19.1% y Josefina Vázquez Mota con 18.7%; mientras que para Parametría, si las elecciones 
fueran en julio, ganaría el PRI con Enrique Peña Nieto por una diferencia de 32 puntos sobre su más cercano 
competidor, Santiago Creel.  
Habría que mencionar un punto crucial en esta elección y es que todos marcan un alto porcentaje de 
indecisos. De hecho, según GAUSSC y su encuesta de agosto, el voto indeciso creció 10 puntos con respecto 
al año pasado, quedando en 37% de los encuestados.  
Además del punto anterior, lo más interesante en estos momentos, será ver si Calderón impone a su 

candidato por encima de lo que la lógica común diría o si coloca, pese a sus fobias, a quién se encuentre 

mejor posicionado y con capacidad de competir contra el principal y muy lejano puntero.  

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3807
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http://www.poblanerias.com/noticias/2011/%C2%BF-quien-servira-la-izquierda-al-pri-o-al-pan 
 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
Maestros: una vergüenza pública  
Los maestros de Puebla son una auténtica vergüenza. 
Cobran más de lo que merecen. 
Trabajan poco y ganan mucho. 
Su voracidad no tiene límites. 

Son depredadores del erario. 
Eric Lara y Cirilo Salas casi lloran cuando hablan de las ―carencias‖ que tienen y del dinero que necesitan para 
capacitarse. Pero la Prueba ENLACE tira sus mentiras. 
Los líderes sindicales no tienen cara para decir todo lo que tienen en prestaciones y los pobres resultados de 
ENLACE. A parte del salario que cobran por trabajar, los maestros poblanos reciben estímulo por todo. 
Cobran por ir a trabajar, por ser eficientes, por someterse a evaluaciones, por capacitarse, por cuidar a sus hijos 
enfermos, por si se les muere un familiar o por si sus hijos o esposo necesitan lentes. 

Y  también reciben ayudan por si tienen que imprimir su tesis de licenciatura, por si quieren tomar un año 
sabático, por mandar a sus hijos a guarderías privadas, por si quieren superarse académicamente. 
Son unos abusivos. Aquí la lista de algunos de sus beneficios por el simple hecho de ser maestros y pertenecer 
al nocivo SNTE: 
*Apoyo para la superación académica 2 mil 41 a 4 mil 792 pesos. 
*Ayuda mensual por despensa 621 pesos 
*Canastilla maternal de mil 600 pesos por cada hijo. 

*Apoyo para pago de guardería por 588 pesos hasta por 3 hijos. 

*Apoyo para compra de lentes o anteojos de 2 mil 500 pesos cada vez que sea necesario y es aplicable para 
cónyuge e hijos. 
*Adquisición de libros para el Día del Maestro por 750 pesos. 
*Ayuda para impresión de tesis de licenciatura, maestría o doctorado por 2 mil 500 pesos. 
*Se mantiene el año sabático con goce de sueldo y prestaciones. 

*Pago de estimulo por la evaluación académica de enero a diciembre de 2010 (no cuantificado). 
*Por Eficiencia en el Trabajo se pagará 118 pesos mensuales. 
*Compensación Temporal Compactable de 604 a 724 pesos mensuales. 
*Ayuda para la compra de aparatos ortopédicos, auditivos y sillas de ruedas hasta por 3 mil 22 pesos. 
*Asignación por apoyo a la docencia por 700 pesos mensuales. 
*Ayuda por servicios a la docencia por 177 pesos mensuales. 
*Previsión Social Múltiple por 144 pesos mensuales. 

¿Qué le parece? 
Grave sin duda. 
Y todo ese dinero tirado a la basura. En primaria 6 de 10 alumnos tienen niveles de insuficiente a elemental. 

Pero sigan llenando los bolsillos de los maestros. Y los cínicos líderes del SNTE todavía piden más dinero dizque 
para capacitarse. 
**    **    ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
La Cofradía del Viejo Pueblito  
Sucedió en el restaurante Mi Viejo Pueblito del Parque Finsa. 
Ahí estaban reunidos las llamadas ―vacas sagradas‖ del PAN. 

Juan Carlos Mondragón y Ana Teresa Aranda presidían en cierta forma la reunión. 
El encuentro ocurrió el mismo día que debiera haber sucedido la asamblea panista para la determinación de 

comisiones. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/%C2%BF-quien-servira-la-izquierda-al-pri-o-al-pan
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
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Ahí se fraguó un movimiento contra los panistas que simpatizan con el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Y una de las claves del movimiento es impedir la entrega de las comisiones más importantes de Acción Nacional 
al grupo del mandatario. 
Por ello se reunieron, para acordar la estrategia de bloqueo. 

Y cuentan que Mondragón tenía cara de buscar revancha. 
Que incluso se la creyó. 
Que ya se saborea la comisión de orden y vigilancia en su poder. 
Que siente que con Ana Tere tendrá todo el apoyo. 
Y ese fue el encuentro de las ―vacas sagradas‖, aunque no tanto. 
*** 

Siguen las noticias en materia de inseguridad para Puebla. 
Ayer, tres varones fueron detenidos en el municipio de Tepeaca por la Policía Ministerial, cuando supuestamente 

intentaban ―levantar‖ a una comerciante del lugar. 
En su declaración los tres detenidos Erick Eduardo Popócatl Manzanilla, Enrique Domínguez Domínguez y 
Fernando Rodríguez afirmaron pertenecer a la organización criminal ―La Familia Michoacana‖. 
Los tres pretendían exigirle a un comerciante 600 mil pesos por dejarla en libertad. 
La secretaría de Seguridad Pública mandó boletines sobre el evento y destacó la participación de las autoridades 

municipales en la detención. 
El mensaje, claro está, es el de proyectar unidad entre los cuerpos de policía. 
Y es que la situación ya es grave, tanto que el edil habló de ella en exclusiva para Imagen Poblana. 
Una triste y complicada realidad vivimos. 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113539&articulo=Decodificador%20Urbano</B> 

 
(Lengua de dos filos/Gustavo Mirón Reyes) 

 
Un “ya basta” a Pacheco 

Israel Pacheco Velázquez, quien se ostenta como el ―líder‖ del sindicato del Ayuntamiento, ha rebasado todos 
los límites, pasó de la libertad de expresión a la presión absurda y sin sentido común. 
Nadie está en contra de que los trabajadores peleen por sus derechos, el problema con el ―charro‖ Pacheco es 
que manipula a su antojo a los empleados de la Comuna con el único fin de mostrar un estúpido músculo 

formado en los tiempos de su gran amigo Enrique Doger. 
Israel Pacheco es el ejemplo claro del lidercillo que con poco poder se siente intocable, ese que cree que el 
golpeteo y el sombrerazo son los mejores argumentos para lograr sus propósitos. 
Hay que resaltar que son sus intereses los que defiende, porque los trabajadores del Gobierno Municipal jamás 
se han visto beneficiados por este señor que se dice ―representante‖ del gremio. 
Es por eso que cobra importancia lo dicho por el alcalde Eduardo Rivera Pérez, en el sentido de que no permitirá 
que el Ayuntamiento de Puebla sea secuestrado por el sindicato. 

Y es que bien dice Eduardo Rivera: las acciones del líder pueblerino Israel Pacheco perjudican principalmente a 
la sociedad, esa que está harta de personajes como el bien llamado ―charro‖, tipos destructivos y sin sentido 
común. 
Por el bien de los capitalinos, el munícipe debe mantenerse firme contra Pacheco Velázquez, pues es tiempo de 

que alguien le diga ―ya basta‖ a este sujeto. 
Seamos claros, Israel Pacheco vio en la supuesta agresión a trabajadores sindicalizados el pretexto perfecto 
para –con fines seguramente políticos- tratar de desestabilizar a la administración de Rivera Pérez. 

Tal vez cree que el actual alcalde le brindará las prebendas que obtuvo con Enrique Doger o agachará la cabeza 
como hizo Blanca Alcalá. Hasta el momento, Rivera Pérez ha mostrado una actitud totalmente diferente, lo que 
seguramente nomás no le gusta al ―charro‖. 
Como lo expresó en la entrevista concedida a Imagen Poblana, el alcalde Eduardo Rivera debe mantenerse en 
esta actitud, no debe dar su brazo a torcer pese a las críticas de personajes que gustan de la rapiña, como aquel 
medio que le pega a su administración hasta porque mate una mosca por error. 

Si Rivera Pérez logra poner en su lugar al lidercillo charro, sin duda dejará un precedente positivo para la capital 
poblana. 
Y es que Puebla no puede tener a un personaje como Israel Pacheco, quien parece que no se da cuenta que 
representa a los trabajadores del gobierno del municipio más poblado de México, una ciudad que camina hacia 
la modernidad y que es detenida por personajes del medievo como el mencionado líder sindical. 
Por eso es justo que se termine de una vez por todas con prácticas del siglo pasado. Si el señor Pacheco no sabe 

dialogar, lo mejor es tratarlo como él quiere que se le trate. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113539&articulo=Decodificador%20Urbano%3c/B
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Sin duda, es el momento para decirle al lidercillo Pacheco ―ya basta‖. 
Guevara Montiel, the bodyguard  
El presunto coordinador de Prevención del Delito del Ayuntamiento de Puebla, Enrique Guevara Montiel, parece 
tener delirio de guarura, es más, deja ver que su gran ilusión es convertirse en todo un bodyguard de corte 

hollywoodense. 
En la gira del alcalde Eduardo Rivera del pasado domingo, el llamado ―Huevo‖ se montó a una camioneta y como 
auténtico miembro del estado mayor presidencial comenzó a dar órdenes a elementos de seguridad y comitiva 
que acompañaba al edil. 
No hay que dejar de señalar que por tramos el ex diputado local mostró sus habilidades al volante, dignas de la 
película Rápido y Furioso (o de chofer de la Ruta 68). 

Sería bueno que Enrique Guevara Montiel rindiera su informe de actividades como guardaespaldas, pues como 
coordinador de Prevención del Delito nomás no le sabemos nada. 

Sin duda, el señor Guevara encontró su verdadera vocación. 
La intriga 
El alcalde anda desaparecido, algunos dicen que está preso. La localidad se viene abajo y el diputado que los 
representa está más preocupado por el bulliyng que por su municipio… 
Más detalles en una próxima entrega. 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113480&articulo=Lengua%20de%20dos%20filos</B> 
 

 
 

(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 
De futbolistas, políticos y cínicos 
* En el Rector Enrique Agüera late fuerte su corazoncito para el 2012 
* José Juan Espinoza no ganará en Puebla, pero si a nivel nacional 

El penalti del domingo en el Cuauhtémoc, marcado al final del partido a favor del Monterrey, parece uno de los 
actos de autoritarismo, complicidad, corrupción de quien ostenta el poder, pero además es digno de un análisis 

minucioso de cómo deben aplicarse las normas. 
No nada más por el gusto de hacerlo. 
Porque se le ocurrió y aprovechó el momento. 
Esto asemeja lo que ocurre en el Congreso del Estado con los diputados sometidos a las ―instrucciones‖ que se 
giran desde el ejecutivo estatal. 
Los legisladores locales, esos que en campaña juraron que harían hasta lo imposible porque hubiera ―verdadera 

separación de poderes‖, hoy son los dóciles corderitos ante el temor de caer de la gracia de quien prometió 
también que: ―nadie por encima de la ley‖, ¿incluso los gobernantes?. 
Eso le pasó al ―niño naranja‖, antes dirigente del partido Convergencia, hoy Movimiento Ciudadano, José Juan 
Espinoza Torres, quien se ha convertido en la piedra en el zapato y el dolor de cabeza de la administración de 
Rafael Moreno Valle Rosas. 
Regresemos al partido de futbol. 
Era tiempo de compensación y enviaron un centro contra la portería del Puebla y entonces la flamante 

adquisición, el norteamericano DaMarcurs Beasley, en lugar de despejar el balón se lo regresó ―Al Mostro‖ 
Alvárez, quien se aventó y lo tocó con las manos, dejándolo a la deriva. Luego el delantero regiomontano quiso 
tocar el balón y el defensa poblano tocó la bola, pero el árbitro marcó…penal, ..penal…penal. 
Y así perdió el Puebla la ventaja y sólo empató el partido. 
En este caso el árbitro, la autoridad máxima, no hizo valer el reglamento, la ley. 
Porqué cuando DaMarcus regresó el balón ―Al Mostro‖, debió haber marcado la falta y cobrado tiro indirecto 
contra el Puebla, pero la autoridad prefirió simular que no se dio cuenta y dejó correr las cosas. 

¡Violó la ley, el reglamento, su juramento! 
En el Congreso local encabezados por Presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, 
determinaron primero eliminar a José Juan Espinoza Torres del Comité de Administración del Congreso del 
Estado de Puebla. 
Ahora ―le tienden la camita‖ y tratarán de desaforarlo, sin saber que le harán un gran favor. 
Sin pruebas y desde el poder del ejecutivo (Procuraduría de Justicia) y Judicial (Tribunal Superior y sus jueces) 

tratarán de demostrar –con una grabación ilegal que hizo la alcaldesa Lolita Parra- que trataba de chantajearla, 
más no definir el monto de sus ―cochupos‖, irán contra José Juan. 

Las grabación ilegal será la prueba principal para desaforarlo. El caso pueden perderlo en los tribunales 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=113480&articulo=Lengua%20de%20dos%20filos%3c/B
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federales. 
Sin embargo, pueden pasar dos ó tres meses para que por primera vez en Puebla le quiten el fuero a un 
diputado, al legislador incomodo para el gobierno. 
Pero desde la dirigencia nacional del Partido Movimiento Ciudadano, lo habrán de proteger e incluso no lo 

descarten para un cargo de elección popular federal y entonces el enemigo del gobierno de Puebla tendrá la 
tribuna nacional para exhibir al gobernador y los miembros de su burbuja. 
Atrás de José Juan Espinoza Torres, estará la dirigencia nacional de su partido, Andrés Manuel López Obrador, 
así como el ex gobernador Ricardo Monreal. 
De qué hablamos, ¿de corrupción, respeto a la ley y autoritarismo? 
ENRIQUE AGÜERA ¿CON QUIEN SE IRA: PAN, PRI Ó PRD? 

Hoy, aunque el Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, jura y perjura 
que ―tiene su compromiso con la BUAP‖ y que no dejará el cargo, su imagen está de lo mejor posesionada y 

tiene un solo problema: 
¿Con que partido se iría en la búsqueda del Senado? 
El grado de conocimiento de Agüera por parte del electorado no es nada desdeñable. 
Además cuenta con una buena calificación por parte de la comunidad universitaria y en el próximo proceso 
electoral los jóvenes jugarán un papel determinante para definir a los ganadores. 

El PRI desde siempre, pero sobre todo la pasada elección buscó que el rector de la BUAP fuera parte importante 
de sus militantes y simpatizantes por el arrastre que le pudiera significar. 
En estas fechas está más que interesado en afiliarlo y convencerlo que acepte la candidatura al Senado. 
Saben que Agüera Ibáñez, tiene sólo dos años más al frente de la máxima casa de estudios y el tiempo se pasa 
volando. ¿Y después qué?. 
Él cubrió el interinato que dejó Enrique Doger y de ahí se postulo y cubrió su primer periodo de 4 años. Luego se 
reeligió por otro 4 más, pero el 4 de octubre estará a la mitad del camino de este segundo periodo. 

La boca de Agüera dice NO, pero su corazón sabe que sí. 
Hay quienes ahora le hacen ver que el mejor proyecto que puede abordar es subirse al carro del Senado de la 

República por 6 años y durante ese tiempo, ¿Por qué no?, ver si las condiciones son propicias para buscar la 
candidatura al gobierno de Puebla, pero en la de 6 años. 
Pero el rector Enrique Agüera enfrenta un grave conflicto personal…¿con quién se va?. 
Juan Carlos Mondragón dirigente del PAN ya le abrió la puerta del blanquiazul. 

El mismo gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, no lo ve mal y pudiera pedirle que no se vaya al PRI. 
En el PRI, Juan Carlos Lastiri, aspira a que llegue a las filas de los tricolores, pero también José Agustín Ortíz 
Pinchetti, espera su ayuda y confía en que apoye las aspiraciones de Andrés Manuel López Obrador hacia la 
Presidencia de la República y de ahí buscar una buena posición incluso también hacia el Senado por las 
izquierdas del país. 
Enrique Agüera Ibáñez, es un baluarte y un activo muy importante para cualquiera de los partidos que 
contendrán y todos quisieran que fuera uno de los abanderados por una curul en el Senado a partir del 2012. 

¡Puede ser garantía de triunfo!. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-De-futbolistas,-politicos-y-
cinicos&id=1411 
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